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Ref.: Edital de Licitação - PREGÃO PRESENCIAL Nº 061/2013
O PREFEITO MUNICIPAL DE MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município, resolve:
A P R O V A R
 A celebração do Termo Aditivo da ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 106/2013 -
PMM, em que se apresenta como detentora da ata a empresa J.F. FOFONCA -
ME, inscrita no CNPJ nº 10.648.856/0001-21, conforme PREGÃO PRESENCIAL
Nº 061/2013 - PMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE HORTIFRUTIGRANJEIROS PARA
ATENDER AS SECRETARIAS MUNICIPAIS, elevando o valor dos itens abaixo:

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 051/2014 - PMM
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA SERVIÇOS
DE CHAVEIRO, com as características e especificações constantes do Edital.
ABERTURA DAS PROPOSTAS: 28/04/2014 às 09:00 horas.
VALOR MÁXIMO GLOBAL: R$19.859,00 (dezenove mil, oitocentos e cinqüenta e
nove reais).
O edital encontra-se a disposição no portal  www.matinhos.pr.gov.br e setor de
licitações na Prefeitura Municipal de Matinhos.
INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES podem ser obtidas na Prefeitura Municipal
de Matinhos, à Rua Pastor Elias Abrahão, nº 22, Matinhos -  PR, fones: 3971-
6003/6012/6140 e FAX (41) 3971-6143, ou no site acima mencionado.

Matinhos, 10 de abril de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

CANCELAMENTO DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 166/2013 - PMM
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 106/2013 - PMM
PROCESSO Nº 166/2013
O MUNICÍPIO DE MATINHOS torna público o cancelamento da Ata de Registro de
Preços nº 166/2013 - PMM, firmada com a empresa E.R. ARPINI MIGUEL - ME,
inscrita no CNPJ Nº 07.608.735/0001-41, com sede à Rua Pioneiro Antonio
Fernandes Costa, nº 218,  na cidade de Maringá, Estado do Paraná, cujo objeto é
a contratação de empresa para prestação de serviços médicos especialistas para
atender a Secretaria Municipal Saúde.  O presente cancelamento se dá com
fundamento na solicitação da empresa, com fulcro no art. 78 e seus incisos da Lei
Federal nº 8.666/93.

Matinhos, 07 de abril de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito de Matinhos

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 013/2014 - PMM
PROCESSO Nº 023/2014 - PMM

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS
DE TRANSPORTE ESCOLAR
CONVOCAÇÃO DA 2ª COLOCADA
Tendo em vista a desclassificação da empresa JOSIANE CHAMPOWSKI - ME por
não cumprir o item 17.1 do edital,  CONVOCO a empresa OCEÂNICA SUL
TRANSPORTES LTDA, classificada em segundo lugar no valor global de
R$1.085.000,00 (um milhão e oitenta e cinco mil reais), para manifestar se há
interesse em prestar os serviços do objeto da licitação.

Matinhos, 10 de abril de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 013/2014 - PMM
PROCESSO Nº 023/2014 - PMM

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS
DE TRANSPORTE ESCOLAR
COMUNICADO DE DESCLASSIFICAÇÃO
A Pregoeira no uso de atribuições legais, torna público às empresas participantes
do certame epigrafado que DESCLASSIFICOU a empresa JOSIANE CHAMPOWSKI
- ME  por  não cumprir o item 17.1 do edital.

Matinhos, 09 de abril de 2014.
Janete de Fátima Schmitz

Pregoeira

DESPACHO HOMOLOGATÓRIO
O prefeito Municipal de Matinhos, EDUARDO ANTONIO DALMORA, no uso das
atribuições legais conferidas pelo inciso I, do artigo 7°, da Lei Municipal n.º 1.345/
2010, HOMOLOGA a Resolução n.º 03/2014 - que dispõe sobre as conclusões
acerca do Relatório Anual de Gestão do Órgão Executor da Saúde, para que surtam
seus efeitos legais.

Matinhos, 27 de março de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito Municipal

DESPACHO HOMOLOGATÓRIO
O prefeito Municipal de Matinhos, EDUARDO ANTONIO DALMORA, no uso das
atribuições legais conferidas pelo inciso I, do artigo 7°, da Lei Municipal n.º 1.345/
2010, HOMOLOGA a Resolução n.º 04/2014 - que Aprova as Comissões
Permanentes do Conselho Municipal de Saúde de Matinhos, para que surtam
seus efeitos legais.

Matinhos, 03 de abril de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito Municipal
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 036/2014 - PMM
PROCESSO Nº 058/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: KDP COMERCIAL LTDA - ME
CNPJ N.º 10.626.569/0001-10
OBJETO: AQUISIÇÃO DE SECADORES ELÉTRICOS DE MÃOS PARA ATENDER
AS SECRETARIAS MUNICIPAIS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 Secretaria Municipal de Administração
04.01 Gabinete do Secretário
04122010220120000 Manut Ativ da Secretaria Administração 194 - 4.4.90.52.00
Equips e Mat Permanentes 4.4.90.52.34 Máquinas e Utens e Equips Diversos -
2366 (Fonte 0)
07 Secretaria Municipal de Assistência Social
07.01 Gabinete do Secretário
0824401052013000 Manut Secretaria de Assistência Social 409 - 2858 (Fonte
722)
07.02 Fundo Municipal de Assistência Social
082440152018000 Manut Equips Mat Permanente 410 - 411 (Fonte 936)
09 Secretaria Municipal de Turismo
09.01 Gabinete do Secretário
2312201092039000 Manut Apoio ao Turismo  1323 - 1325 (Fonte 0)
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
10301011320490000 Administração Geral do Fundo Municipal de Saúde
1766-1771 (Fonte 303)
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
0618201152062000 Manut Ativ Secretaria da Defesa Social 2169-2173 (Fonte 0)
PREÇOS REGISTRADOS:

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 027/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 023/2014 - PMM
PROCESSO Nº 044 /2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: Q B COMÉRCIO DE MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
LTDA - ME
CNPJ N.º 00.959.390/0001-21
OBJETO: AQUISIÇÃO DE PEDRISCO E AREIA ARTIFICIAL PARA ATENDER A
SECRETARIA DE OBRAS E PLANEJAMENTO URBANO.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
11 Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545101122048000 Recuperação de Estradas e Vias Urbanas 1658
3.3.90.30.00 - 3.3.90.30.54.00 Mat p/Conserv. Estradas e Vias 1660 (Fonte 0)
1661 - 2976 (Fonte 504) 1662 - 2410 (Fonte 510)
1663 - 2411 (Fonte 511) 1664 - 2412 (Fonte 512)
PREÇOS REGISTRADOS:

VALIDADE DA ATA: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA: 08/04/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 028/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 034/2014 - PMM
PROCESSO Nº 056/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: TIC TAC COMÉRCIO DE BRINQUEDOS PEDAGÓGICOS
LTDA - ME
CNPJ N.º 13.697.291/0001-60
OBJETO: AQUISIÇÃO DE PARQUES INFANTIS PARA ATENDER SECRETARIA
MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTE.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
08 SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
08.03 COORDENAÇÃO GERAL DA EDUCAÇÃO INFANTIL
1236500262022000 - 1214 4.4.90.52.00 EQUIPAMENTO E MATERIAL
PERMANENTE
4.4.90.52.99 OUTROS MATERIAIS PERMANENTES 3086  (FONTE 104)
1208 - 3087 (FONTE 103)
PREÇOS REGISTRADOS:
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- 2 abraçadeiras utilizadas para
fixação em cada balanço, cordas, 5
tubos metálicos com pintura
eletrostática, 2 tirantes inferiores, em
polietileno rotomoldado, com encaixe
para os tubos metálicos e local para
fixação no chão através de parafusos,
2 capas de cobertura em plástico na
junção dos tubos, tubos com
extremidades superiores achatadas
para possibilitar a montagem através
de 4 parafusos em cada ponta.
- 1 plataforma com altura de 1cm do
chão.
- 1 escada.
- 1 rampa de escorregador reto.
- 1 poste/escada com degraus
alternados.
- 1 telhado.
- 8 postes plásticos, 4 superiores e 4
inferiores, para revestimento dos tubos
metálicos.
- 4 protetores superiores laterais.
- 4 tubos metálicos de sustentação.
- Playground com atividades
proporcionadas por 1 escada
tradicional, 1 escada de degraus
alternados, 1 rampa de escorregador
reto ligados através de 2 (dois)
conectores plásticos ao balanço
criança que contém 5 tubos metálicos
com pintura eletrostática, 2 tirantes
inferiores, em polietileno rotomoldado
com encaixe para os tubos metálicos
e local para fixação no chão se
desejado, através de parafusos
fornecidos, 2 (duas) capas de
cobertura em plástico da junção dos
tubos e tubos com extremidades
superiores achatadas para possibilitar
a montagem através de 4 parafusos
em cada ponta.
- Todas essas peças são encaixadas
numa plataforma que é sustentada por
4 postes e coberta por 1 telhado em
plástico rotomoldado.
- Piscina de bolinhas, composta por
4 paredes e 1 rede instalados sob a
plataforma do centro de atividades.
- Matéria prima empregada.
- Polietileno de média densidade,
material não tóxico e reciclável.
- Polietileno pigmentado colorido, com
aditivo UV que garante a colocação
original mesmo que exposto ao tempo.
- Cordas de nylon trançadas e de alta
resistência.
Garantia contra defeitos de fabricação
de no mínimo 12 meses.

VALIDADE DA ATA: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA: 08/04/2014.

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 029/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2014 - PMM
PROCESSO Nº 048/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: Q B COMÉRCIO DE MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO
LTDA - ME
CNPJ N.º 00.959.390/0001-21
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA ATENDER
SECRETARIAS MUNICIPAIS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 Secretaria Municipal de Administração
04.01 Gabinete do Secretário
04.122.0007.2006 Manut Ativ da Secretaria Administração 144 - 3390.30 Material
de Consumo 151 - 33903024 Mat para Manut de Bens Imóveis (Fonte 0)
07 Secretaria Municipal de Assistência Social
07.01 Gabinete do Secretário
0824400052011 Manut Secretaria de Assistência Social 292 - 302 (Fonte 0)
07.02 Fundo Municipal de Assistência Social 08.244.0005.2080 - 418 - 426 (Fonte
0)
07.03 Fundo Municipal da Criança e Adolescente 08.243.0006.6002 Manutenção
Fundo Munic Direitos Crianças Adolescente - 542 - 550 (Fonte 0)
08 Secretaria Municipal de Educação
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
1236100522019 Manut Ativ do Ensino Fundamental 877 - 2603 (Fonte 103)
893 - 907 (Fonte 104) 918 - 925
08.03 Coordenação Geral dos Centos de  Educação Infantil
1236500262022 - Manut Centros Educ Infantil 1118 - 2604 (Fonte 103)
1130 - 1139 (Fonte 104) 1145 - 1153 (Fonte 107)
10 Secretaria Municipal de Meio Ambiente
10.01 Gabinete do Secretário
1812200152025 Manut Secretaria de Meio Ambiente 1358-1368 (Fonte 0)
09 Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento
09.01 Gabinete do Secretário
2312200132024000 Manut Apoio Turismo 11268 - 1275
11Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545104522028000 Manut Ativ Secretaria de Obras 1539-1547 (Fonte 0)
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
1030100192030 Manut Ativ Fundo Munic Saúde 1688 - 1704 (Fonte 303)
1030100192089 Ações do Eixo Atenção Primária em Saúde 1814-1822 (Fonte
495)
1030200242091 Ações do Eixo Média Alta Complexidade - 1980 - 1988 (Fonte
369)
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
0618204522087000 Manut Ativ Secretaria da Defesa Social 2122-2130 (Fonte 0)
13.02 0618220452206700 Admin Recursos Funrebom 2203 - 2193 (Fonte 515)
PREÇOS REGISTRADOS:
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 030/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2014
- PMM

PROCESSO Nº 048/2014
GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: D MARTINS COMÉRCIO E INSTALAÇÃO DE
ILUMINAÇÃO URBANA - EIRELI EPP
CNPJ N.º 73.234.742/0001-55
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA
ATENDER AS SECRETARIAS MUNICIPAIS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 Secretaria Municipal de Administração
04.01 Gabinete do Secretário
04.122.0007.2006 Manut Ativ da Secretaria Administração 144 - 3390.30
Material de Consumo 151 - 33903024 Mat para Manut de Bens Imóveis
(Fonte 0)
07 Secretaria Municipal de Assistência Social
07.01 Gabinete do Secretário
0824400052011 Manut Secretaria de Assistência Social 292 - 302 (Fonte
0)
07.02 Fundo Municipal de Assistência Social 08.244.0005.2080 - 418 - 426
(Fonte 0)
07.03 Fundo Municipal da Criança e Adolescente 08.243.0006.6002
Manutenção Fundo Munic Direitos Crianças Adolescente - 542 - 550 (Fonte
0)
08 Secretaria Municipal de Educação
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
1236100522019 Manut Ativ do Ensino Fundamental 877 - 2603 (Fonte 103)
893 - 907 (Fonte 104) 918 - 925
08.03 Coordenação Geral dos Centos de  Educação Infantil
1236500262022 - Manut Centros Educ Infantil 1118 - 2604 (Fonte 103)
1130 - 1139 (Fonte 104) 1145 - 1153 (Fonte 107)
10 Secretaria Municipal de Meio Ambiente
10.01 Gabinete do Secretário
1812200152025 Manut Secretaria de Meio Ambiente 1358-1368 (Fonte 0)
09 Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento
09.01 Gabinete do Secretário
2312200132024000 Manut Apoio Turismo 11268 - 1275
11Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545104522028000 Manut Ativ Secretaria de Obras 1539-1547 (Fonte 0)
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
1030100192030 Manut Ativ Fundo Munic Saúde 1688 - 1704 (Fonte 303)
1030100192089 Ações do Eixo Atenção Primária em Saúde 1814-1822
(Fonte 495)
1030200242091 Ações do Eixo Média Alta Complexidade - 1980 - 1988
(Fonte 369)
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
0618204522087000 Manut Ativ Secretaria da Defesa Social 2122-2130
(Fonte 0)
13.02 0618220452206700 Administração Recursos Funrebom 2203 - 2193
(Fonte 515)
PREÇOS REGISTRADOS:
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 031/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2014 - PMM
PROCESSO Nº 048/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: ALIGRA MATERIAIS ELÉTRICOS LTDA EPP
CNPJ N.º 04.629.472/0001-69
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA ATENDER AS
SECRETARIAS MUNICIPAIS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 Secretaria Municipal de Administração
04.01 Gabinete do Secretário
04.122.0007.2006 Manut Ativ da Secretaria Administração 144 - 3390.30 Material
de Consumo 151 - 33903024 Mat para Manut de Bens Imóveis (Fonte 0)
07 Secretaria Municipal de Assistência Social
07.01 Gabinete do Secretário
0824400052011 Manut Secretaria de Assistência Social 292 - 302 (Fonte 0)
07.02 Fundo Municipal de Assistência Social 08.244.0005.2080 - 418 - 426 (Fonte
0)
07.03 Fundo Municipal da Criança e Adolescente 08.243.0006.6002 Manutenção
Fundo Munic Direitos Crianças Adolescente - 542 - 550 (Fonte 0)
08 Secretaria Municipal de Educação
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
1236100522019 Manut Ativ do Ensino Fundamental 877 - 2603 (Fonte 103)
893 - 907 (Fonte 104) 918 - 925
08.03 Coordenação Geral dos Centos de  Educação Infantil
1236500262022 - Manut Centros Educ Infantil 1118 - 2604 (Fonte 103)
1130 - 1139 (Fonte 104) 1145 - 1153 (Fonte 107)
10 Secretaria Municipal de Meio Ambiente
10.01 Gabinete do Secretário
1812200152025 Manut Secretaria de Meio Ambiente 1358-1368 (Fonte 0)

09 Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento
09.01 Gabinete do Secretário
2312200132024000 Manut Apoio Turismo 11268 - 1275
11Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545104522028000 Manut Ativ Secretaria de Obras 1539-1547 (Fonte 0)
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
1030100192030 Manut Ativ Fundo Munic Saúde 1688 - 1704 (Fonte 303)
1030100192089 Ações do Eixo Atenção Primária em Saúde 1814-1822 (Fonte
495)
1030200242091 Ações do Eixo Média Alta Complexidade - 1980 - 1988 (Fonte
369)
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
0618204522087000 Manut Ativ Secretaria da Defesa Social 2122-2130 (Fonte 0)
13.02 0618220452206700 Administração Recursos Funrebom 2203 - 2193 (Fonte
515)
PREÇOS REGISTRADOS:
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 032/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2014
- PMM

PROCESSO Nº 048/2014
GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: PAVIN, PAVIN & CIA LTDA
CNPJ N.º 76.193.713/0001-80
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA
ATENDER AS SECRETARIAS MUNICIPAIS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 Secretaria Municipal de Administração
04.01 Gabinete do Secretário
04.122.0007.2006 Manut Ativ da Secretaria Administração 144 - 3390.30
Material de Consumo 151 - 33903024 Mat para Manut de Bens Imóveis
(Fonte 0)
07 Secretaria Municipal de Assistência Social
07.01 Gabinete do Secretário
0824400052011 Manut Secretaria de Assistência Social 292 - 302 (Fonte
0)
07.02 Fundo Municipal de Assistência Social 08.244.0005.2080 - 418 -
426 (Fonte 0)
07.03 Fundo Municipal da Criança e Adolescente 08.243.0006.6002
Manutenção Fundo Munic Direitos Crianças Adolescente - 542 - 550 (Fonte
0)
08 Secretaria Municipal de Educação
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
1236100522019 Manut Ativ do Ensino Fundamental 877 - 2603 (Fonte 103)
893 - 907 (Fonte 104) 918 - 925
08.03 Coordenação Geral dos Centos de  Educação Infantil
1236500262022 - Manut Centros Educ Infantil 1118 - 2604 (Fonte 103)
1130 - 1139 (Fonte 104) 1145 - 1153 (Fonte 107)
10 Secretaria Municipal de Meio Ambiente
10.01 Gabinete do Secretário
1812200152025 Manut Secretaria de Meio Ambiente 1358-1368 (Fonte 0)
09 Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento
09.01 Gabinete do Secretário
2312200132024000 Manut Apoio Turismo 11268 - 1275
11Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545104522028000 Manut Ativ Secretaria de Obras 1539-1547 (Fonte 0)
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
1030100192030 Manut Ativ Fundo Munic Saúde 1688 - 1704 (Fonte 303)
1030100192089 Ações do Eixo Atenção Primária em Saúde 1814-1822
(Fonte 495)
1030200242091 Ações do Eixo Média Alta Complexidade - 1980 - 1988
(Fonte 369)
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
0618204522087000 Manut Ativ Secretaria da Defesa Social 2122-2130
(Fonte 0)
13.02 0618220452206700 Administração Recursos Funrebom 2203 - 2193
(Fonte 515)
PREÇOS REGISTRADOS:
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EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇOS
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 033/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 026/2014 - PMM
PROCESSO Nº 048/2014

GESTOR DA ATA: MUNICÍPIO DE MATINHOS
DETENTORA DA ATA: JOSÉ BIFF COMÉRCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
- ME
CNPJ N.º 05.399.551/0001-93
OBJETO: AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA ATENDER
SECRETARIAS MUNICIPAIS.
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 Secretaria Municipal de Administração
04.01 Gabinete do Secretário
04.122.0007.2006 Manut Ativ da Secretaria Administração 144 - 3390.30 Material
de Consumo 151 - 33903024 Mat para Manut de Bens Imóveis (Fonte 0)
07 Secretaria Municipal de Assistência Social
07.01 Gabinete do Secretário
0824400052011 Manut Secretaria de Assistência Social 292 - 302 (Fonte 0)
07.02 Fundo Municipal de Assistência Social 08.244.0005.2080 - 418 - 426 (Fonte
0)
07.03 Fundo Municipal da Criança e Adolescente 08.243.0006.6002 Manutenção
Fundo Munic Direitos Crianças Adolescente - 542 - 550 (Fonte 0)
08 Secretaria Municipal de Educação
08.02 Coordenação Geral do Ensino Fundamental
1236100522019 Manut Ativ do Ensino Fundamental 877 - 2603 (Fonte 103)
893 - 907 (Fonte 104) 918 - 925
08.03 Coordenação Geral dos Centos de  Educação Infantil
1236500262022 - Manut Centros Educ Infantil 1118 - 2604 (Fonte 103)
1130 - 1139 (Fonte 104) 1145 - 1153 (Fonte 107)
10 Secretaria Municipal de Meio Ambiente

10.01 Gabinete do Secretário
1812200152025 Manut Secretaria de Meio Ambiente 1358-1368 (Fonte 0)
09 Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento
09.01 Gabinete do Secretário
2312200132024000 Manut Apoio Turismo 11268 - 1275
11Secretaria Municipal de Obras e Planejamento Urbano
11.01 Gabinete do Secretário
1545104522028000 Manut Ativ Secretaria de Obras 1539-1547 (Fonte 0)
12 Secretaria Municipal de Saúde
12.01 Fundo Municipal de Saúde
1030100192030 Manut Ativ Fundo Munic Saúde 1688 - 1704 (Fonte 303)
1030100192089 Ações do Eixo Atenção Primária em Saúde 1814-1822 (Fonte 495)
1030200242091 Ações do Eixo Média Alta Complexidade - 1980 - 1988 (Fonte
369)
13 Secretaria Municipal de Defesa Social e Antidrogas
13.01 Defesa Social e Antidrogas
0618204522087000 Manut Ativ Secretaria da Defesa Social 2122-2130 (Fonte 0)
13.02 0618220452206700 Admin Recursos Funrebom 2203 - 2193 (Fonte 515)
PREÇOS REGISTRADOS:

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 028/2014 - PMM

PREGÃO PRESENCIAL Nº 033/2014 - PMM
PROCESSO Nº 055/2014 - PMM

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: JOÃO RICARDO CARDOSO GODZIKOWSKI 04045978909 ME
CNPJ N.º 16.366.354/0001-94
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM TREINAMENTO
E CONSULTORIA EM SEGURANÇA DO TRABALHO PARA ATENDER
SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
04.01 GABINETE DO SECRETÁRIO
04122010220120000 MANUTENÇÃO DAS ATIVIDADES DA SECRETARIA MUNIC
ADMINISTRAÇÃO
159 - 3.390.35.00 SERVIÇOS DE CONSULTORIA
3.3.90.35.01.02 CONSULTORIA TÉCNICA  160 (FONTE 0)
RESERVA DE SALDO Nº 853
VALOR: R$19.400,00 (dezenove mil e quatrocentos reais).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 120 (cento e vinte) dias.

DATA DA ASSINATURA: 08/04/2014
Eduardo Antônio Dalmora

Prefeito Municipal
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EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 029/2014 - PMM

TOMADA DE PREÇOS Nº 002/2014 - PMM
PROCESSO Nº 038/2014 - PMM

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: M. FIGUEIRA ENGENHARIA LTDA -
EPP
CNPJ N.º 14.665.685/0001-08
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
ESPECIALIZADA PARA FISCALIZAÇÃO DE
SERVIÇOS E CONTRATOS EM OBRAS PÚBLICAS
E PAVIMENTAÇÃO
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
11 SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS
11.01 GABINETE DO SECRETÁRIO
15.451.0452.2028 MANUT ATIV SECRETARIA  1594
33.90.39 OUTROS SERVIÇOS TERCEIROS PJ -
1596 SERVIÇOS TÉCNICOS PROFISSIONAIS
ENGENHARIA (FONTE 0)
RESERVA DE SALDO Nº 852
VALOR: R$113.968,80 (cento e treze mil novecentos
e sessenta e oito reais e oitenta centavos).
PRAZO DE VIGÊNCIA: 31/12/2014

DATA DA ASSINATURA: 09/04/2014
Eduardo Antônio Dalmora

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 030/2014 - PMM

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 015/2014 - PMM
PROCESSO Nº 079/2014 - PMM

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: PRO-RAD CONSULTORES EM
RADIOPROTEÇÃO S/S LTDA
CNPJ Nº 87.389.086/0001-74
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
ELABORAÇÃO DE PROJETO DE BLINDAGEM
PARA SALA DE RAIO-X DA UPA
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
12 SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
01 FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
1030101132049000 ADMIN GERAL DO FUNDO
MUNIC DE SAÚDE  1728
3.3.90.39.00 OUTROS SERVIÇOS DE TERCEIROS
PJ
3.3.90.39.05.02 SERV TÉCNICOS DE ENGENHARIA
3354 (FONTE 303)
RESERVA DE SALDO Nº 862
VALOR: R$1.600,00 (um mil e seiscentos reais)
PRAZO DE VIGÊNCIA: 60 (sessenta) dias.

DATA DA ASSINATURA: 09/04/2014
Eduardo Antônio Dalmora

Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO Nº 031/2014 - PMM

PROCESSO DE INEXIGIBILIDADE Nº 005/2014 -
PMM

PROCESSO Nº 077/2014 - PMM
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MATINHOS
CONTRATADA: COPPINI & CIA LTDA - EPP
CNPJ Nº 08.729.009/0001-40
OBJETO: AQUISIÇÃO DA LICENÇA ANUAL DO
SISTEMA PARA CÁLCULOS DE
APOSENTADORIAS E PENSÕES - SICEP WEB
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
04 SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO
04.01 GABINETE DO SECRETÁRIO
04122010220120000 MANUT ATIV SECRET MUNIC
ADM 165 339039 OUTROS SERVIÇOS
DE TERCEIROS PJ
3.3.90.39.08 MANUTENÇÃO DE SOFTWARE - 167
(FONTE 0)
3.3.90.39.94 AQUISIÇÃO DE SOFTWARE DE
APLICAÇÃO - 2967 (FONTE 0)
RESERVA DE SALDO Nº 860
VALOR: R$1.500,00 (um mil e quinhentos reais reais)
PRAZO DE VIGÊNCIA: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA: 10/04/2014

Eduardo Antônio Dalmora
Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 015/2014 - PMM

O Prefeito Municipal de Matinhos torna público a
RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO da DISPENSA DE
LICITAÇÃO Nº 015/2014 - PMM, que prevê a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
ELABORAÇÃO DE PROJETO DE BLINDAGEM
PARA SALA DE RAIO-X DA UPA, em favor da
empresa PRO-RAD CONSULTORES EM
RADIOPROTEÇÃO S/S LTDA, inscrita no CNPJ Nº
87.389.086/0001-74, no valor de R$1.600,00 (um mil
e seiscentos reais), com base no Art. 24, inciso I, da
Lei Federal 8.666/93 e suas alterações, de acordo
com o parecer jurídico proferido pela Procuradoria
Geral do Município.

Matinhos, 10 de abril de 2014.
EDUARDO ANTÔNIO DALMORA

Prefeito Municipal

RATIFICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO
INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO Nº 005/2014 - PMM
O Prefeito Municipal de Matinhos torna pública a
RATIFICAÇÃO e HOMOLOGAÇÃO da Inexigibilidade
de Licitação nº 005/2014 - PMM, que prevê a
AQUISIÇÃO DA LICENÇA ANUAL DO SISTEMA
PARA CÁLCULOS DE APOSENTADORIAS E
PENSÕES - SICEP WEB, em favor da COPPINI &
CIA LTDA - EPP, inscrita no CNPJ nº 08.729.009/0001-
40, no valor global de R$1.500,00 (um mil e quinhentos
reais) com base no Art. 25, caput, da Lei Federal nº
8.666/93 e suas alterações, de acordo com o parecer
jurídico proferido pela Procuradoria Jurídica do
Município.

Matinhos, 09 de abril de 2014.
EDUARDO ANTONIO DALMORA

Prefeito de Matinhos

PORTARIA Nº 032/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica exonerado a partir desta data, o Sr.
ESMAEL SILVA ABOU HASSAN, portador do RG nº
3.081.009-0 e CPF nº 624.725.939-53, do cargo de
provimento em comissão de CONTROLADOR
GERAL, pertencente à Pasta CONTROLADORIA, com
simbologia CCL-C, da Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor a partir desta
data, revogando a Portaria n° 022/2014.

Matinhos, 31 de março de 2014.
MÁRCIO FABIANO MESQUITA DUARTE.

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 033/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica exonerado a partir desta data, o Sr.
JULIANO BECKERT MEDUNE, portador do RG nº
7.393.346-3 e CPF nº 038.224.149-56, do cargo de
provimento em comissão de DIRETOR GERAL,
pertencente à Pasta ADMINISTRAÇÃO, com
simbologia CCL-C da Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor a partir desta
data, revogando a portaria 016/2014.

Matinhos, 31 de março de 2014.
MÁRCIO FABIANO MESQUITA DUARTE.

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 034/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o Sr.
ESMAEL SILVA ABOU HASSAN, portador do RG nº
3.081.009-0 e CPF nº 624.725.939-53, no cargo de
provimento em comissão de DIRETOR GERAL,
pertencente à Pasta ADMINISTRAÇÃO, com
simbologia CCL-C da Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor a partir desta
data.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MÁRCIO FABIANO MESQUITA DUARTE.

Vereador Presidente
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PORTARIA Nº 035/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o Sr.
JULIANO BECKERT MEDUNE, portador do RG nº
7.393.346-3 e CPF nº 038.224.149-56, no cargo de
provimento em comissão de CONTROLADOR
GERAL, pertencente à Pasta CONTROLADORIA,
com simbologia CCL-C da Câmara Municipal de
Matinhos.
Art. 2º - Esta Portaria entrará em vigor a partir desta
data, revogando a portaria 016/2014.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MÁRCIO FABIANO MESQUITA DUARTE.

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 036/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o Sr. Moacir
Luiz Soares Neto,  portador do RG nº 9.694.469-1 e
CPF nº 097.724.029-04, no cargo de provimento em
comissão de ASSESSOR PARLAMENTAR II,
pertencente à Pasta GABINETE DOS
VEREADORES, com simbologia CCL-2 da Câmara
Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 037/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o Sr. Edson
Rebelo Soares, portador do RG nº 5.853.099-9 e CPF
nº 004.352.709-40, no cargo de provimento em
comissão de ASSESSOR PARLAMENTAR II,
pertencente à Pasta GABINETE DOS
VEREADORES, com simbologia CCL-2 da Câmara
Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 038/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade
com o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica
Municipal, c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento
Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, a Srª.
Rosalia Maria da Conceição, portadora do RG nº
7.611.870-1 e CPF nº 000.301.679-06, no cargo de
provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR II, pertencente à Pasta GABINETE
DOS VEREADORES, com simbologia CCL-2 da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 039/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o Sr.
VALDERY TABORDA DE ARAUJO, portador do RG
nº 6.016.062-7 e CPF nº 120.369.699-68, no cargo
de provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR II, pertencente à Pasta GABINETE
DOS VEREADORES, com simbologia CCL-2 da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 040/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, a Sra.
ELIZETE DE SANTI CUMERLATO, portadora do RG
nº 9.815.123-0 e CPF nº 022.623.419-31, no cargo
de provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR II, pertencente à Pasta GABINETE
DOS VEREADORES, com simbologia CCL-2 da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 042/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, o Sr.
ROSALDO RICARDO DOS SANTOS, portador do RG
nº 3.076.378-5 e CPF nº 201.222.099-15, no cargo
de provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR II, pertencente à Pasta GABINETE
DOS VEREADORES, com simbologia CCL-2 da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 08 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

PORTARIA Nº 043/2014.
O PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, NO USO DE
SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, em conformidade com
o que dispõe o artigo 63, da Lei Orgânica Municipal,
c/c o artigo 36, XXVIII, do Regimento Interno,
RESOLVE:
Art. 1º - Fica nomeado a partir desta data, a Sra.
ILIANE LOIA DE MATOS, portadora do RG nº
6.452.969-2 e CPF nº 914.001.989-68, no cargo de
provimento em comissão de ASSESSOR
PARLAMENTAR II, pertencente à Pasta GABINETE
DOS VEREADORES, com simbologia CCL-2 da
Câmara Municipal de Matinhos.
Art. 2º - Este Ato entrará em vigor a partir desta data.

Matinhos, 08 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador Presidente

TERMO DE POSSE
Ao 1º (primeiro) dia do mês de abril do ano de 2014,
compareceu à Sede da Câmara Municipal de
Matinhos, o Sr. RODRIGO DA COSTA SANTOS,
portador do RG nº 8.665.672-8 e CPF nº 046.934.709-
02, aprovado no Concurso Público 001/2012 desta
Casa de Leis, nomeado através da Portaria nº 026/
2014, de 17 de março de 2014, para exercer o Cargo
Efetivo de AUXILIAR LEGISLATIVO - AUXILIAR DE
MANUTENÇÃO, pertencente à Pasta
ADMINISTRAÇÃO, com simbologia CELF-1.
Após haver prestado o compromisso de desempenhar
com lealdade os deveres do Cargo, bem como cumprir
fielmente as Constituições, as Leis e os
Regulamentos, não medindo esforços a bem do
Município, foi-lhe dado Posse pelo Chefe do Legislativo
Municipal.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador - Presidente
RODRIGO DA COSTA SANTOS

Empossado
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ATA DA 04ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 3º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 24 DE
FEVEREIRO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; Vice-
Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, CLAUDIO AMARANTE,
DURVAL FERREIRA ROMUALDO, EDIVAL
MARTINS JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO
ESPIRITO SANTO, MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK e SANDRO MOACIR
BRAGA. Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente
abre a Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a proteção de
Deus declaro aberta a 04ª Sessão Ordinária
da Câmara Municipal de Matinhos, no seu 3º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas. O
Sr. Presidente solicita ao Vereador Edival
Martins Junior que faça a leitura de um artigo
da Lei Orgânica Municipal e posteriormente
ao Vereador Sandro Moacir Braga que faça
a leitura de um artigo do Regimento Interno
Municipal. O Sr. Presidente agradece a
presença de todos. O Sr Presidente coloca
em discussão a ata da 03ª Sessão Ordinária

TERMO DE POSSE
Ao 1º (primeiro) dia do mês de abril do ano de 2014,
compareceu à Sede da Câmara Municipal de
Matinhos, o Sr. LUIZ AUGUSTO SAKAKIBARA,
portador do RG nº 9.332.134-0 e CPF nº 057.366.809-
47, aprovado no Concurso Público 001/2012 desta
Casa de Leis, nomeado através da Portaria nº 028/
2014, de 17 de março de 2014, para exercer o Cargo
Efetivo de TÉCNICO LEGISLATIVO - AUXILIAR
CONTÁBIL, pertencente à Pasta CONTABILIDADE E
RECURSOS HUMANOS, com simbologia CELM-1.
Após haver prestado o compromisso de desempenhar
com lealdade os deveres do Cargo, bem como cumprir
fielmente as Constituições, as Leis e os
Regulamentos, não medindo esforços a bem do
Município, foi-lhe dado Posse pelo Chefe do Legislativo
Municipal.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador - Presidente
LUIZ AUGUSTO SAKAKIBARA

Empossado

TERMO DE EXERCÍCIO
Ao 1° (primeiro) dia do mês abril do ano de 2014,
compareceu à Sede da Câmara Municipal de
Matinhos, a Sra. RENATA BEATRIZ MULLER,
portadora do RG nº 8.080.868-2 e CPF nº
032.133.879-08, aprovada no Concurso Público 001/
2012 desta Casa de Leis, nomeada através da Portaria
nº 027/2014, de 17 de março de 2014, para exercer o
Cargo Efetivo de AUXILIAR LEGISLATIVO -
SECRETARIA, pertencente à Pasta
ADMINISTRAÇÃO, com simbologia CELF-1.
Sendo assim, após haver prestado o compromisso
de desempenhar com lealdade os deveres do Cargo
que ora assume, bem como cumprir fielmente as
Constituições, as Leis e os Regulamentos, não
medindo esforços a bem do Município, foi-lhe dado
Exercício.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

 Vereador - Presidente
RENATA BEATRIZ MULLER

Empossado

TERMO DE EXERCÍCIO
Ao 1° (primeiro) dia do mês abril do ano de 2014,
compareceu à Sede da Câmara Municipal de
Matinhos, o Sr. RODRIGO DA COSTA SANTOS,
portador do RG nº 8.665.672-8 e CPF nº 046.934.709-
02, aprovado no Concurso Público 001/2012 desta
Casa de Leis, nomeado através da Portaria nº 026/
2014, de 17 de março de 2014, para exercer o Cargo
Efetivo de AUXILIAR LEGISLATIVO - AUXILIAR DE
MANUTENÇÃO, pertencente à Pasta
ADMINISTRAÇÃO, com simbologia CELF-1.
Sendo assim, após haver prestado o compromisso
de desempenhar com lealdade os deveres do Cargo
que ora assume, bem como cumprir fielmente as
Constituições, as Leis e os Regulamentos, não
medindo esforços a bem do Município, foi-lhe dado
Exercício.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador - Presidente
RODRIGO DA COSTA SANTOS

Empossado

TERMO DE POSSE
Ao 1º (primeiro) dia do mês de abril do ano de 2014,
compareceu à Sede da Câmara Municipal de
Matinhos, o Sr. CLEVERSON DE OLIVEIRA
GONÇALVES, portador do RG nº 8.440.505-1 e CPF
nº 006.675.349-03, aprovado no Concurso Público
001/2012 desta Casa de Leis, nomeado através da
Portaria nº 031/2014, de 28 de março de 2014, para
exercer o Cargo Efetivo de AUXILIAR LEGISLATIVO -
MOTORISTA, pertencente à Pasta ADMINISTRAÇÃO,
com simbologia CELF-1.
Após haver prestado o compromisso de desempenhar
com lealdade os deveres do Cargo, bem como cumprir
fielmente as Constituições, as Leis e os
Regulamentos, não medindo esforços a bem do
Município, foi-lhe dado Posse pelo Chefe do Legislativo
Municipal.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

 Vereador - Presidente
CLEVERSON DE OLIVEIRA GONÇALVES

Empossado
TERMO DE POSSE

Ao 1º (primeiro) dia do mês de abril do ano de 2014,
compareceu à Sede da Câmara Municipal de
Matinhos, a Sra. RENATA BEATRIZ MULLER,
portadora do RG nº 8.080.868-2 e CPF nº 032.133.879-
08, aprovada no Concurso Público 001/2012 desta
Casa de Leis, nomeada através da Portaria nº 027/
2014, de 17 de março de 2014, para exercer o Cargo
Efetivo de AUXILIAR LEGISLATIVO - SECRETARIA,
pertencente à Pasta ADMINISTRAÇÃO, com
simbologia CELF-1.
Após haver prestado o compromisso de desempenhar
com lealdade os deveres do Cargo, bem como cumprir
fielmente as Constituições, as Leis e os
Regulamentos, não medindo esforços a bem do
Município, foi-lhe dado Posse pelo Chefe do Legislativo
Municipal.

Matinhos, 01 de abril de 2014.
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Vereador - Presidente
RENATA BEATRIZ MULLER

Empossado

SEGUNDO ADITIVO DO CONTRATO Nº 007/2013
CARTA CONVITE Nº 001/2013

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Assessoria Jurídica, resolve:
A P R O V A R
 A celebração de Termo Aditivo ao Contrato firmado
com a empresa GM AUTO POSTO LTDA, CNPJ N.º
75.165.613/0001-88, em 29/03/2014, conforme
SEGUNDO ADITIVO DO CONTRATO Nº 007/2013 -
CMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEL
(GASOLINA), prorroga-se o prazo por 120 dias a partir
de 29 de março de 2014.

 Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de
Matinhos, em 29 de março de 2014.

CÂMARA DE MATINHOS
Marcio Fabiano Mesquita Duarte

CPF: 023.146.749-44
Presidente da Câmara Municipal de Matinhos

PRIMEIRO ADITIVO DO CONTRATO Nº 007/2013
CARTA CONVITE Nº 001/2013

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, ESTADO DO PARANÁ, no uso de suas
atribuições legais, tendo em vista o parecer jurídico
proferido pela Assessoria Jurídica, resolve:
 A P R O V A R
A celebração de Termo Aditivo ao Contrato firmado
com a empresa GM AUTO POSTO LTDA, CNPJ N.º
75.165.613/0001-88, em 26/03/2014, conforme
PRIMEIRO ADITIVO DO CONTRATO Nº 007/2013 -
CMM, que prevê a AQUISIÇÃO DE COMBUSTÍVEL
(GASOLINA), reequilibrar o preço a R$ 3,00 o litro:

 Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de
Matinhos, em 26 de março de 2014.

CÂMARA DE MATINHOS
Marcio Fabiano Mesquita Duarte

CPF: 023.146.749-44
Presidente da Câmara Municipal de Matinhos
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realizada em 17 de fevereiro de 2014. O Sr
Presidente coloca em votação a ata da 03ª
Sessão Ordinária, sendo a mesma aprovada
por unanimidade. O Sr Presidente solicita à
secretária que faça a leitura dos ofícios
recebidos. O Sr. Presidente deixa a palavra
livre aos vereadores. Fizeram uso da palavra
os seguintes vereadores: Marcos Antonio
Podbevsek, Gerson da Silva Junior o qual
solicita que conste em ata sua fala na íntegra:
"Boa noite Sr. Presidente. Boa noite nobres
pares. Boa noite a todos presentes aqui,
alguns amigos que encontra, nosso
apresentador lá do programa da Ativa FM,
Barão. Aquele abraço Barão, que prestigia
nossos esportes, inclusive o campeonato de
tarrafas que a gente tava lá presente.
Gargantinha de ouro né. Sr. Presidente eu
gostaria que a minha fala constasse na
íntegra. Já aproveitando o gancho do nobre
vereador Marcos Podbevsek, nessa Casa eu
estive fazendo um ofício também junto à
Secretaria de Obras com cópia ao Prefeito,
pra que faça o acesso livre ali do lado do
passeio da ponte do Rio Matinhos. E onde a
gente ta aqui pra reivindicar verbalmente
também à Secretaria de Obras que se faça
aquela obra de emergência, já que muitos
ali já se acidentaram anteriormente e agora
também. E venho também elogiar esse fim
de semana em Matinhos, onde que teve
vários eventos e a gente pôde estar
participando de muitos, como o campeonato
de skate junto com a inauguração lá da pista,
onde que inúmeros participantes jovens do
país, teve menino atleta até do Mato Grosso
prestigiando nossa pista. Lá a gente estava
participando, inclusive tem alguns amigos e
pacientes que gosta dessa modalidade
esportiva do street. Gerenciado esse
campeonato, nada mais nada menos que o
campeão mundial de street, o Ferrugem.
Quero mandar um abraço pra ele. Eu falei
que ia mandar um abraço pra ele aqui na
tribuna, então vai um abraço. Que essa pista,
a gente conversando, ela não é só a do
Litoral, a melhor Pista street de skate do
Litoral e sim do Sul. Então, isso é uma
aquisição maravilhosa pra todos os nossos
jovens e adeptos a esse esporte aqui de
Matinhos. E eu pude também prestigiar o

campeonato de tarrafas, o 6º. O nobre Barão
tava lá narrando, né Barão. E tava uma festa
muito grande, festividade. O nosso nobre par,
participante Jamerson, pescador nato daqui.
Ganhou alguma coisa? Não né. Pegou
experiência. E a gente fica muito feliz em
preservar essas culturas aqui do Litoral, de
Matinhos. Esteve lá prestigiando, mandar um
abraço pro Secretário, não só o Secretário,
o Dirigente da pasta de esporte, o seu Odair.
Que esteve lá junto com alguns membros. O
John, a fazer esse evento, que esse evento
é de suma importância. Espero que todos
os anos possa ter. A imprensa televisiva
esteve lá acompanhando. Não pude... Hoje
eu não posso deixar de comentar também
um grande fato que acontece todos os anos
em Matinhos, que é um período de início das
nossas escolas a funcionar do ano letivo e
hoje eu participei no Leocádia dos Santos,
aqui no Centro, da entrega dos kits
escolares, tanto uniforme como o kit, o lápis,
a camiseta, o estojo, os cadernos, as
agendas. E eu fiquei impressionado de ver
a qualidade desse material, que é um
material de ponta: Faber-Castell de lápis, só
pra ter uma idéia. E os tecidos, que eu fui
fiscalizei, eu fiquei olhando, eu fiquei
impressionado, também que o tecido do
uniforme que é de primeira linha. E isso não
acontece em qualquer cidade do Paraná.
Aqui hoje eu tive conversando com vários
amigos políticos aqui dos sete municípios
aqui do Litoral que a gente tem aqui no nosso
Litoral, e nenhum entrega seu kit completo,
ou é uniforme ou não é nada. Então está de
parabéns o nosso Poder Executivo de estar
valorizando nossas crianças. E o meu filho
que estuda lá na Leocádia dos Santos ficou
muito feliz. E eu quero mandar um abraço,
em público, à direção daquela escola e a
todos, o corpo docente presente. Uma festa
muito bonita de entrega dos kits. E vamos
torcer que esse ano letivo ai seja um ano
promissor, né, e histórico da nossa cidade
de Matinhos. É só isso por hoje Sr.
Presidente. Obrigado. Boa noite a todos."
Fizeram uso da palavra ainda os seguintes
vereadores: Jamerson Santana Gonçalves,
Claudio Amarante, o qual solicita que conste
em ata sua fala na íntegra: "Boa noite

Presidente, nobres pares. Boa noite a todos
aqui presente. Em especial, ao meu amigo
Machado. Primeira vez que te vejo aqui na
Câmara, Machado. Como as demais
pessoas. Esqueci o nome... Darci. Em
especial, o Barão, o Zezinho, James. Enfim,
a todos. Primeiro, Presidente, queria
encaminhar um ofício... Ao nosso Afonso, né,
ex vereador... Um ofício à Secretaria de
Iluminação para que seja - aonde esse
vereador já havia pedido - na Av. Atlântica,
entre a Paraná, sentido - Av. Atlântica/Paraná
- sentido Matinhos, até a Rua Ponta Grossa.
Onde tem mais de quatro quiosques. Se
encontra ali a lanchonete Aldeia, Canoa
Quebrada. Enfim, que seja feito um reparo -
acredito que deve ser fiação, alguma coisa
que a gente tem pedido. E troca a lâmpada,
dali dois, três dias, volta novamente a
queimar. As lâmpadas pequenas. E sempre,
aquela região é movimentada, sempre tem
uma ou duas lâmpadas queimadas. Que seja
feito um reparo melhor, sei lá, que vai ter
trocar a fiação ou algo a mais. Também
pegando um gancho, onde o nobre vereador
Jamo falou a respeito ontem do 6º Torneio
de Tarrafas, que aconteceu aqui em
Matinhos, onde tava nosso amigo Barão
desde de manhã, chegou de bicicletinha lá.
Chegou animando já o pessoal. Já tava lá
desde as 08:30h. Achei que começava as
08:00h, e acabou começando 09:30h. O
pessoal, Marinha Matinhense tava lá
empolgado, bem extrovertidos, são todos
amigos. Então, quero dar os parabéns ao
nosso Secretario de Educação (professor
Alcides), ao Mariz, o nosso diretor (seu
Odair), o John e o - Jamo acabou
esquecendo, nobre vereador do Aldicinho
(nosso famoso Carudo)... Verdade, também
tava esquecendo, obrigado. Enfim, então eu
tava nesse evento. Nem tinha terminado o
evento, também fui até o Sesc, onde tava
acontecendo o Campeonato de Copa Sul do
este de Taekwondo, aonde tinha mais de 400
inscritos e 22 municípios. Onde estava lá o
presidente do município de Matinhos,
Paranaguá, Guaratuba, Pontal do Paraná,
Curitiba, Pinhais, São José dos Pinhais,
Piraquara, Ponta Grossa, Dois Vizinhos,
Maringá, Londrina, Cambé, Foz do Iguaçu,
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Joinville, Florianópolis, São Bento do Sul,
Cascavel, Paranavaí e Toledo. Então queria,
de ante mão, encaminhar um ofício
parabenizando pelo esforço que vem fazendo
o mestre Mauricio, aonde aconteceu no Sesc
esse evento. Aconteceu no dia, aconteceu no
sábado e no domingo, 22 e 23, se eu não me
engano a data. Aonde foi muito bem feito esse
evento. Tinha bastante atletas. Bem
organizado. Então quero encaminhar um
ofício parabenizando o Secretario de
Educação e também ao Mauricio, Diretor de
Turismo. Também hoje de tarde estive na
escola, no Complexo, aonde fui atendido pela
nossa pedagoga Célia Marques de Oliveira,
onde ela vem fazendo um trabalho, um projeto
nas escolas, todos os projetos que vieram pro
nosso município; como o projeto Surf,
Taekwondo, Capoeira e outros projetos. E
esse projeto é um projeto - Programa Saúde
Bucal. Então esse projeto começou a ser feito
ano passado, e ela vem fazendo esse projeto
em parceria Secretaria de Educação com a
Secretaria de Saúde. É um trabalho que vem
sendo feito nas escolas, onde pude
acompanhar. A Universidade também fez uma
parceria muito grande quando cedeu seu
ônibus. Então, ela me informou hoje a tarde
que esse trabalho que ela fez, todo o ano de
2013, no final ela mandou um relatório direto
à Brasília, aonde foram encaminhados mais
de trezentos - se eu não me engano - mais
de trezentas cidades encaminharam, e
Matinhos foi um dos projetos muito bem
elaborados por essas pessoas, por essas
duas profissionais, a Célia Marques de
Oliveira (pedagoga) e as assistente social
Priscila Diniz Cristo. E nosso município, então
dia 12 de março agora, elas vão estar lá em
Brasília representando nosso município.
Foram convidadas para expor esse projeto
que elas vêm fazendo na educação com os
nossos alunos. Ela me passou um relatório
do trabalho que foi feito em 2013: distribuição
de kits (2.897 kits), e ela me informou que
faltou kits e foi comprado mais 960 escovas;
alunos que participaram das palestras foram
4.746 (em 2013); e avaliação bucal que foi
feita nas escolas (1924). Então Presidente,
quero encaminhar um ofício parabenizando

essas duas profissionais, onde vêm fazendo
um excelente trabalho. Pra, em nome de
todos os vereadores - eu acho que é um
trabalho que tem que ser reconhecido - e vou
encaminhar esse ofício em nome de todos
os vereadores. Também só queria que a
minha fala, Presidente, constasse na íntegra.
Só isso Sr. Presidente. Boa noite a todos."
Dando continuidade à palavra livre, Vereador
José Carlos do Espirito Santo, o qual solicita
que conste em ata sua fala na íntegra: "Boa
Noite a todos, senhoras, senhores, senhores
vereadores, Sr. Presidente. Ta meio "baixito",
vamo mudar de aparelho. Vamo repetir o boa
noite. Boa noite a todos, pra ficar oficial, não
é verdade? Boa noite senhoras, senhores,
senhores vereadores, Sr. Presidente. Tava
decorado aqui já. Minha gente, eu gostaria
aqui fazer alguns agradecimentos. Muito bem
falou nosso companheiro, representante do
povo, Jamerson Santana, companheiro e que
muito nos orgulha de ter o senhor como
vereador. O senhor lembra realmente das
pessoas que muito bem fazem pra Matinhos.
Marcão, nobre vereador Marcão também
falou sobre o Campeonato de Tarrafas.
Gostaria também de pegar, eu tinha até
anotado aqui, falar e agradecer os
organizadores, que eu acho que o fundador
quem começou com isso aí foi o Mariz, não
é verdade? Camarada que muito bem trouxe
pra Matinhos, tanta coisa boa. Na verdade
os campeões aí foram o Mime e o Zézinho, o
Demétrios e o Iape, o Paulo da Copel (meu
companheiro e os outros também), o Polaco
e o Marquinhos e o Tião, 4º lugar, não é
verdade? Ta bem bão. Que bacana que cada
dia que passa, cada ano que passa esse
torneio, esse campeonato tem se multiplicado
em mais e mais e mais participantes. Dessa
maneira, também tenho visto que a Câmara
Municipal de Matinhos cada dia que passa,
cada semana que passa também eu vejo
mais e mais e mais e mais participantes. Que
somos um povo, somos uma comunidade e
vejo quanta gente nesse recinto. Muito me
orgulha em fazer parte dessa mesa, senhores
vereadores porque, se Deus quiser, vai entrar
pra história que nem as outras senhor Afonso,
que muito nos orgulhou no tempo que o
senhor foi vereador. Entrar pra história do

bem da nossa cidade. Queria aqui pessoal
fazer um agradecimento, mandei alguns
ofícios durante a vida como vereador, meu
companheiro Barão, nunca tive resposta. A
primeira que eu tive veio bem rapidinho e ta
aqui. Agradeci, e alguns dos senhores já
falaram agradecendo ao nobre companheiro,
Secretario Alcides Benato, o único que
mandou uma resposta pro vereador Zé da
Ecler. Eu posso, eu não posso? Dê uma
satisfação. Trate com respeito o vereador.
Fale que não, ou fale que sim. Eu aceito um
não como resposta, eu aceito. Diferentemente
de outras pessoas nessa cidade, que não
aceitam uma crítica do que ta errado, só
querem saber de elogio, elogio, elogio,
elogio. E vereador não foi eleito pra elogiar
ninguém. Vereador foi eleito pra falar a
verdade e defender a comunidade, doa onde
doer. Queria aqui, Sr Presidente, também que
a minha fala constasse na ata, fique gravado
pro resto dos dias. Sabe por que, Sr.
Presidente? Porque muito me orgulha de ser
vereador, eleito pelo Partido Democrático
Trabalhista, o PDT, do qual eu faço parte.
Deveria ter fazido parte a muito tempo atrás,
ter feito parte a muito tempo atrás. Mas eu
não era político, eu não tinha intenção
nenhuma de entrar na política. Mas sempre
fui brisolista, o fundador do PDT. O nome
Partido Democrático Trabalhista,
democracia, coisa que em Matinhos não tem,
até agora não ta tendo. Pelo menos as
pessoas que deveriam dar exemplo de amor,
de carinho e de respeito pelo cidadão.
Senhores, tenho falado que ali naquela pista,
que muito nos orgulha, de skate, que já foi
inaugurada a muito tempo aquela pista,
porque já faz um ano que eu passo por ali e
todo mundo ta andando de skate ali. A
piazada não muda, uns cai, se arrebenta, se
quebra e tão ali andando de skate. Foi
inaugurada ontem pela metade. Fizeram um
campeonato, fizeram pela metade. Passe
amanhã lá pra ver se ta pronta. Eu nuca vi
inaugurar obra que não ta pronta. Tem que
terminar pra inaugurar! Deixaram tudo aberto.
Tem um poste que pedi nessa tribuna, nesse
microfone, pra que tirassem aquele poste,
que ta entre a pista e o parquinho. Que ta tudo
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acabado, o parquinho e aquela academia ao
ar livre. Pra que as pessoas fossem lá fazer
sua ginástica. Pode muito bem um poste...
ta duvidando do vereador? Vai lá amanhã
ver. Vai lá ver. Aquele poste vai cair... Peço
que, mais uma, inúmeras vezes já pedi, pra
que Deus esteja naquele momento, não
esteja distraidinho (Ele não fica distraído),
mas vai que: "ah ta tudo bem lá em Matinhos,
não vou olhar", e aquele poste cai em cima
de alguém lá? Aquela piazada correndo e tal.
Ta tudo podre vai cair. Vai lá desmanchar
aquele poste. Aquelas academias, tudo
apodrecendo tem que fazer manutenção.
Não é desmanchar e ir lá pra rádio falar que
vai desmanchar, que vamo arrumar, vamo tirar
tudo. Se tirar tudo, nunca mais volta, vai
acontecer que nem no Mercado Municipal.
Desmanchou e o vento levou, meu
companheiro James. E o vento levou. Se levar
embora, nunca mais volta. Tem que dar
assistência. Tem que cuidar, que nem saúde.
Vai esperar pegar uma doença totalmente
sem recuperação pra ir procurar um doutor?
É isso? Vereador não foi eleito pra passar a
mão em ninguém, muito menos em Prefeito.
Se for precisar elogiar, tem que elogiar. Não
aceito o "não"? O meu pecado foi falar que,
em alguns lugares da cidade, realmente esse
senhor que está aí como Prefeito, que faz
parte do meu Partido, ou eu do dele, do
mesmo PDT, mas eu defendo o PDT. Eu não
defendo outros Partidos. Esse senhor,
realmente, ele andou falando que ia bater pra
deixar marcas pro resto da vida. "Eu bato,
eu sei bater e vou deixar marcas, meu
companheiro Machado, pro resto da vida".
E eu tive pensando e meditando esses dias
atrás, e pensei e pensei e falei com o meu
Deus, que é o mesmo dos senhores, e Ele
me respondeu "Zé realmente ele vai deixar
marca. Ele vai deixar marca das obras
rachadas, mal terminadas, cheios de
aditivos, das plantações de coqueiros que
deveriam ser tudo padronizados, tudo
alinhado, tudo do mesmo tamanho. Tudo
desigual, do jeito que ta aí." Do dinheiro que
deveria vir pra Matinhos pra arrumar essa
ponte onde essa senhora quebrou a perna e
vai ficar de cadeira de rodas (não vai ficar
porque temos médicos especialista que vai

atender e Deus vai iluminar, senão ia ficar).
Investem o dinheiro que ta lá pra arrumar o
calçadão de Caiobá, onde ta arrumado. Vai
arrumar o que ta arrumado? Desmanchar só
pra dizer que arrumei Caiobá? O resto de
Matinhos não é Matinhos? Arrume com esse
dinheiro a ponte, arrume o Riviera, arrume o
Flamingo que não dá pra passar nem a pé.
Bote lixeira na cidade. Cobra o dobro de lixo,
mas não tem uma lixeira! Tire aqueles ar
condicionado que ta lá no Hospital jogando
aquele ar venenoso nos nariz das pessoas.
Criancinhas doentes que tão ali pedindo
socorro. E dinheiro pra fazer calçada? Sr.
Prefeito do PDT, que bate pra deixar marcas.
Bate pra deixar marcas mal feitas. Passou
por aqui, vai ficar nas nossas mentes, nos
nossos juízos, senhores e senhoras. Esse
Prefeito vai entrar pra história. Vai deixar
marcas pra que nunca mais nós, os senhores
e as senhoras, criançada, meninada,
pessoas de mais idade e menos idade, vão
guardar pro resto dos seus dias que um dia
passou alguém aqui e deixou marcas. E nós,
pro resto das nossas vidas, nunca mais
vamos esquecer que pegava o dinheiro e
gastava onde não precisava. Que pegava o
nosso dinheiro e falava que tinha que fazer
isso, fazer aquilo e não fazia nada. Fez uma
coisinha aqui, uma coisinha ali, é isso?
Deixou marcas. Que vai na frente de um
colégio, onde tem um monte de criancinha,
pra entregar essa gloriosa, gloriosa kit
escolar. Eu em muito elogio os senhores
vereadores aqui. Alguém deve ter feito parte
daquele mandato onde veio esse projeto,
deve ter sido do próprio Prefeito, que os
senhores fizeram parte e aprovaram. Muito
obrigado por eu morar numa cidade que
existe isso. São poucas no Paraná e
Matinhos é uma delas. Mas não é só isso.
Não adianta a criancinha saber ler, saber
escrever, e levar pro Hospital doentinha, não
adianta. Tem tanta coisa que vai ficar gravado
no nosso juízo, nossas mentes porque vai
ficar realmente a marca. Se é essa marca
que ele ta falando. Que o... foi entregar um
kit escolar, eu me fazia presente, não quis
sentar, quis ficar de pé na frente. Tinha alguns
vereadores presentes no momento... foram
entregar numa quarta feira, se não me falha

a memória. E esse senhor Prefeito
direcionou, diretamente, não indiretamente,
olhando pra mim entre tantas e tantas
pessoas que lá estavam presentes,
criancinhas pequenas, maiores e menores,
dando uma demonstração de educação.
Educação? Educação é olhar na cara, no
rosto de alguém e dizer "eu bato pra deixar
marcas pro resto da vida", isso é educação?
Olhar direto no meu olho? E se eu tivesse
uma reação? Que bagunça seria aquilo lá.
Esse é o exemplo de amor, de educação?
Dá o kit escolar e ensina a criancinha a ser
arrogante, a ser bandido, a falar forte, gritar,
xingar? Falar verdade, não é desleal. Desleal
é tu olhar no olho da pessoa e falar mal
perante todo mundo, colocando a pessoa em
situação vexatória, isso sim. Então esse
Prefeito realmente vai entrar pra história, se
ele não mudar a partir de agora, como pior
Prefeito de Matinhos. Arrogante, ditador.
Arrogante e ditador. Eu jamais vou me
encurvar perante ninguém, só pra Jesus
Cristo. E eu não vim pro mundo - só pra
terminar Sr. Presidente - pra ser comprado.
Eu vim pro mundo pra ser ganhado, pra ser
conquistado, pra ser amado e pra amar as
pessoas. Muito obrigado." Com a palavra o
Vereador Ari Antonio Alves Sobrinho: "Sr.
Presidente, Srs. Vereadores, todos aqui
presentes. Parece que estou em outro lugar,
foi um ano de luta, como todos sabem e
parecia que este vereador, senhoras e
senhores, estava mentindo, estava falando
inverdades nesta Casa de Leis, o que o
Nobre Vereador José Carlos do Espírito
Santo passou nesses poucos dias, eu venho
passando a mais de um ano senhoras e
senhores. Tratado de senhor falcatruas,
tratado de cachorrinho branco, como ele
mesmo falou nobre vereador, nesse mesmo
dia que V. Exª., falou aqui. Dois cachorrinhos
brancos, lanudinhu, "cachorinhos" como ele
mesmo falou, que faz au.... O que, que é isso?
Um prefeito fazer isso, é vergonhoso
senhoras e senhores, mas de fato ele fez
isso, ele fez isso e sou testemunha, mas tudo
isso que o vereador passou, eu venho a mais
de um ano senhoras e senhores, sendo
envergonhado aqui nesta tribuna. Quando
alguns dos nobres pares, falou que esse
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vereador estava faltando com a verdade. Eu
ficou muito feliz de ver pessoas que falam a
verdade, passei dificuldade sim, um ano sem
assessor, um ano desprovido totalmente de
numerários, sofrendo e porque? Porque falei
a verdade. Mas graças a Deus, agradeço a
Deus hoje porque Matinhos esta se
acordando, o que eu falei senhoras e
senhores , não era mentiras e nem
inverdades. Todas essas obras citadas aqui
por mim, hoje eu vejo que tenho apoio de
alguns pares e a comunidade esta vendo.
Como diz o Sr. Presidente, as pessoas e os
cidadãos de bens, da nossa cidade, eu creio
que estão reconhecendo o nosso trabalho.
Vejo senhoras e senhores, o próprio Vereador
do mesmo partido do alcaide de nossa
cidade, concordando com as minhas
colocações, com as minhas fiscalizações.
Não porque ele veio pro lado do Ari não,
porque ele esta falando a verdade, eu fico
muito feliz Nobre Vereador José Carlos, até
me emocionei a poucos minutos, de ouvir as
suas palavras, e quero dizer para os senhores
mais uma vez, como ele falou dos
"cachorinhos" .... "Cachorro mordido por
cobra tem medo de linguiça"... Quem lembra
do mercado público? Ta lá e agora nos temos
mais um cascatão, que é o meu dinheiro, é o
teu dinheiro, que vai ser pago depois, quando
ele não for prefeito mais, todas essas obras,
estão sendo feitas com financiamento, com
cinco anos de carência, e o cascatão esta
deste jeito e eles, tem a capacidade e a
coragem, senhoras e senhores, nobres
vereadores, de dizer, Sr. Presidente, que ali
ele vai fazer uma manutenção. Isso é chamar
nós de bobo, de idiota, é chamar o povo de
trouxa mais uma vez. Não podemos meu
amigo Barão, nos calar, porque ali vai ser
mais uma vergonha, se eu deixar como fiscal
do povo, como disse o nobre vereador José
Carlos, que aconteça esses três milhões de
reais que vão ser investidos ali, pra fazer uma
manutenção. Três milhões de reais, senhoras
e senhores, é muito dinheiro, eu não posso
aceitar, nenhum fiscal do povo pode aceitar,
e muito menos a população que é dona desse
dinheiro. Eu fui lá essa semana, juntamente
com o vereador José Carlos e presenciamos,

eu já sabia de toda a historia, da conversa
do construtor que já terceirizou pra outro e
pra outro, porque ali vai ser pintado aqueles
ferros noventa por cento no local. Aquilo ta
podre senhoras e senhores, pelo amor de
Deus vamos nos manifestar e não vamos
aceitar isso, é o governador que mandou? É
campanha política? É algum Deputado quem
vem em nossa cidade pra fazer festa com o
nosso chapéu? Não, nós não vamos aceitar,
não importa se é ano político, eu não quero
passar ali como disse o prefeito na radio,
Zezinho Silva, como falou aqui nessa tribuna,
que quando ele passava lá no mercado
público ele ate falava... "Ah, é de ferro,
parece que tem alguma coisa errada...",
precisou eu vim aqui e denunciar pra daí ele
ver que estava errado, mas então estou
falando antecipadamente, não podemos
aceitar o cascatão com aqueles ferros
velhos, pelo amor de Deus, Nobres
Vereadores, Sr. Marcos Podbevesek,
Presidente da Comissão de Obras, convido
V. Exª., que vamos para cima, Sr. Presidente
da comissão o qual eu faço parte, e não
vamos aceitar aquilo, mas uma obra que sim
vai ficar a marca do prefeito, mas quem vai
pagar a conta é eu, é você, é o próximo
prefeito, quem sabe que seja um de nós aqui,
pode ser o Marcão, pode ser o Zé, pode ser
o Sr. Presidente, e vai dizer não, eu era
vereador e não fiscalizei. Sr. Presidente
quero agradecer o pessoal do Albatroz que
aqui esta, fizeram um abaixo assinado e me
mandaram, mas de cem assinaturas, Sr.
Presidente, e me trouxeram algumas fotos,
do canal lá, não me importa se é Sotil ou não,
quero mandar para o secretario de obras
com copia ao prefeito, que com urgência,
mande roçar e dar uma limpada naquele
canal que esta vergonhoso, rato, cobras e
bichos, o pessoal esta apavorado, já foi
pedido varias vezes, vários requerimento e
ate hoje não foi atendido, eu espero que
agora o secretario de obras, não quero saber
se é a Sotil que vai fazer,  se é o meio
ambiente que vai fazer, se é o pessoal da
roçada, pelo o que me falaram um dia aqui é
o pessoal da roçada, a prefeitura que faz,
que toda aquela taxa da coleta de lixo, é para
isso. Então Sr. Presidente queria mandasse

esse oficio com urgência, para o Secretario
de Obras, para resolver isso. Obrigado
Senhoras e Senhores." Fizeram uso da
palavra ainda os seguintes Vereadores:
Sandro Moacir Braga, Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira e Edival Martins Junior,
o qual solicita que conste em ata sua fala na
íntegra: "Sr. Presidente, caros colegas
vereadores, ex vereadores Afonso e
companheiro Jairzão. Quero também
cumprimentar todos os representantes das
Associações na pessoa, não somente do
nosso companheiro Jairzão, como também
do nosso companheiro Gilberto Siroba. Toda
imprensa aqui presente, falada e escrita. E
todo nosso povo de Matinhos. Como todos
os dias na história da humanidade, houve um
dia que ficou marcado na história dela. Um
dia que mulheres saíram às ruas
reivindicando seus direitos e foram
massacradas. Que dia será esse? Ficou
marcado como dia 08 de março. E
passados centenas de anos da nossa
história da humanidade, ainda escutamos
estatísticas em que mulheres são
espancadas, são vítimas de agressão.
Vamos aos dados: a cada 4 minutos, 1 mulher
é vítima de agressão. Fazendo os cálculos,
nessas duas horas e meia que nós estamos
aqui discutindo, propondo e, enfim,
projetando a nossa cidade, 45 mulheres
foram já vítimas de agressão. Passado um
dia, 360 mulheres serão agredidas. Passado
um mês, quase 11.000 mulheres. Passados
dois meses, a nossa população inteira
feminina de Matinhos, espalhada pelo nosso
Brasil, terá sido vítima de algum tipo de
agressão. A população inteira de Matinhos,
feminina, terá sido vítima de algum tipo de
agressão. E nesses dois meses, 60 mulheres
terão sido mortas por companheiros ou, de
alguma forma, por algum tipo de agressão.
Então, realmente, é um momento de nós nos
organizarmos e não aguardarmos mais
nenhum momento se quer para nós nos
juntarmos, nós vereadores e toda
comunidade matinhense, à voz dessas
mulheres que clamam por justiça e por
proteção. Precisamos realmente, talvez fazer
uma audiência, não sei. Mas quero colocar
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aqui já a minha indicação ao Sr. Prefeito pra
que, de imediato, se crie a Secretaria da
Mulher, a Defensoria da Mulher e que
tenhamos aqui também, através do nosso
estado, a Delegacia da Mulher. Porque nós
não podemos mais permitir que, de repente,
a nossa irmã, a nossa filha, a nossa esposa
ou qualquer pessoa feminina da nossa
comunidade seja agredida ou seja morta. É
momento, então, de nós nos unirmos e não
nos calarmos mais. A força feminina está
presente no nosso país e nós não podemos
mais fechar os olhos. Porque a mulher hoje
vai pra rua trabalhar, volta pra casa tem que
cuidar dos filhos, cuidar muitas vezes da casa
e, com certeza, o faz com muito mais afinco
que até os nossos próprios homens. Então
mulheres, deixo aqui já registrado os nossos
parabéns, em nome de todos os vereadores,
porque afinal dia 08 de março, não nesse
sábado, no outro, e na próxima semana
provavelmente nós não teremos a nossa
plenária, porque então estaremos em
recesso devido ao carnaval. Então deixo aqui
os parabéns a todas as mulheres aqui
presentes, a nossa solidariedade. E nós
vamos estar sempre batalhando pelos
direitos e pela vida de cada uma de vocês.
Parabéns mulheres pelo seu dia e por todos
os dias. Mães, esposas, filhas. Porque todos
os dias são dias da mulher." O Sr Presidente
solicita ao Vice-Presidente, vereador Gerson
da Silva Junior, que assuma a presidência
para que o mesmo possa fazer o uso da
palavra. Fez uso da palavra o vereador
Marcio Fabiano Mesquita Duarte: "Senhores
vereadores, Sr. Presidente. Boa noite a
todos os cidadãos presentes nessa Casa de
Leis. O vereador Edival falou sobre um fórum,
mas dia 08 de março de 2014, às 10:00h,
neste recinto desta Casa de Leis, na Câmara
Municipal, aonde vai ser realizada uma
audiência pública para dar encaminhamento
a criação das Secretarias Municipais da
Mulher, Conselhos Municipais da Mulher,
Delegacia da Mulher e Defensorias Públicas
para a Mulher. Nós vamos nessa audiência
reivindicar isso e vamos convidar as
mulheres, já estão convidadas as que estão
aqui. Dia 08 de maio, às 10:00h... 08 de
março, nessa Casa de Leis, às 10:00h da

manhã. Desde já, também, eu quero convidar
a todos os vereadores pra que dia 08
estejam presentes aqui. É importante e
tragam suas esposas que é mais importante
ainda. Obrigado. Sobre o Secretário de
Obras nós vamos, já foi feito aqui um
requerimento, foi aprovado nessa Casa de
Leis, aonde o secretário vai ser convocado
para dar explicações sobre algumas obras
aonde a Secretaria dele responde. Vamos
falar a verdade, porque a verdade não dói. A
verdade é a verdade. Essa semana,
senhores, estive, junto com os demais
vereadores, percorrendo um itinerário nas
escolas públicas no nosso município. Aonde,
Matinhos é uma das poucas, das 390
cidades do Estado do Paraná, aonde
distribui os kits escolares e os uniformes
escolares para as crianças que precisam e
até pra quem não precisa. Hoje a demanda
na escola particular para a escola pública do
município da nossa cidade é muito grande.
Aprovo o vereador Ari que colocou o filho
dele, por sinal esteve presente também,
aonde o filho dele está numa escola pública
municipal. Hoje, não é só o fato de dar o kit
escolar, dar uniforme escolar, exigisse uma
qualidade, um controle de qualidade aonde
o Inmetro faz isso, e é aprovado, senhores.
Isso é importante. Tem pais que tem um filho
na escola, mas tem pais que tem dois, três
filhos na escola. Pode ser nada pra muita
gente, mas pra maioria das pessoas é muita
coisa. Então isso é importante minha gente.
É investir na qualidade do ensino, na
capacitação do professores. Hoje o material
didático não é um material feito em fundo de
quintal. O material didático é Faber-Castell,
é Chamex, Chamequinho. Isso é verdade.
Alguns de vocês estiveram presentes nisso.
Alguns dos vereadores estiveram presentes
nisso. Isso é importante pra nossa cidade de
Matinhos. Quero dizer aos senhores que nós
temos que saber ouvir as críticas e temos que
saber ouvir a verdade. Matinhos também é
uma das poucas cidades do Brasil que
distribui Sexta Vida às pessoas carentes da
nossa cidade. Isso é qualidade de vida na
mesa do trabalhador matinhense. E nós,

vereadores, aprovamos na PPA de 2014 á
2017 o vale gás às pessoas carentes que
precisam. Porque muitos ganham Sexta
Vida, mas não têm gás pra fazer a comida,
fazem no chão, na lenha. Então minha gente,
nós temos que saber ouvir as críticas e
respeitar porque vivemos numa democracia,
mas temos que fala a verdade também. Isso
é importante. Parabéns àqueles que
trabalham pela educação, a toda Secretaria.
Parabéns aos professores, as merendeiras
e zeladoras. Que Deus abençoe a cada uma
delas. E parabéns aos pais que participam
ativamente da vida escolar de seu filho. Isso
é muito importante, muito importante mesmo.
Que Deus abençoe e muito obrigado." O Sr.
Presidente solicita que o vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte reassuma a
presidência e de continuidade aos trabalhos
da Casa de Leis. Os vereadores passam à
ORDEM DO DIA. O Sr Presidente solicita ao
Vice-Presidente, vereador Gerson da Silva
Junior, que assuma a presidência para que
o mesmo possa discutir sobre o Projeto de
Indicação de sua autoria. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura do
Projeto de Indicação nº 001/2014, "Indica ao
Chefe do Poder Executivo a realizar a
construção de uma praça de lazer na Rua
Horácio Alves, e dá outras providências", de
iniciativa do Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte, o qual esta entrando em
discussão única. O Sr. Presidente coloca o
Projeto de Indicação n° 001/2014 em
discussão. Fizeram uso da palavra os
seguintes Vereadores: Marcio Fabiano
Mesquita Duarte, Ari Antonio Alves Sobrinho,
José Carlos Do Espirito Santo, Edival Martins
Junior e Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira. O Sr. Presidente coloca o Projeto
de Indicação n° 001/2014 em votação, o qual
é aprovado por unanimidade. O Sr.
Presidente solicita que o vereador Marcio
Fabiano Mesquita Duarte reassuma a
presidência e de continuidade aos trabalhos
dessa Casa de Leis. O Sr. Presidente informa
que na próxima semana, dia 03 de março,
não haverá Sessão Ordinária devido ao
feriado de carnaval, retornando dia 10 de
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ATA DA 06ª SESSÃO ORDINÁRIA DA
CÂMARA MUNICIPAL DE MATINHOS, NO
SEU 3º PERÍODO LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 17 DE
MARÇO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente - MARCIO
FABIANO MESQUITA DUARTE; Vice-
Presidente - GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário - BENEDITO DE
JESUS THOMAZ DE OLIVEIRA; e demais
Vereadores: ARI ANTONIO ALVES
SOBRINHO, CLAUDIO AMARANTE,
DURVAL FERREIRA ROMUALDO, EDIVAL
MARTINS JUNIOR, JOSÉ CARLOS DO
ESPIRITO SANTO, MARCOS ANTONIO
PODBEVSEK e SANDRO MOACIR BRAGA.
Início: 20:00 horas. O Sr. Presidente abre a
Sessão: "Pelas atribuições que me são
conferidas por Lei e sob a proteção de Deus
declaro aberta a 06ª Sessão Ordinária da
Câmara Municipal de Matinhos, no seu 3º
Período Legislativo da 11ª Legislatura". O Sr.
Presidente solicita ao Vereador Benedito de
Jesus Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras sagradas. O
Sr. Presidente solicita ao Vereador Gerson
da Silva Junior que faça a leitura de um artigo
da Lei Orgânica Municipal e posteriormente
ao Vereador Jamerson Santana Gonçalves
que faça a leitura de um artigo do Regimento
Interno Municipal. O Sr. Presidente agradece
a presença de todos. O Sr Presidente coloca
em discussão a ata da 05ª Sessão Ordinária
realizada em 10 de março de 2014. O Sr
Presidente coloca em votação a ata da 05ª
Sessão Ordinária, sendo a mesma aprovada
por unanimidade. O Sr. Presidente solicita à
secretária que faça a leitura dos ofícios
recebidos. O Sr. Presidente deixa a palavra
livre aos vereadores. O Sr. Secretário informa
aos vereadores que é de 10 minutos o tempo
para o uso da palavra livre, com 3 minutos de
tolerância para cada vereador. Fizeram uso
da palavra os seguintes vereadores: Marcos
Antonio Podbevsek, Claudio Amarante,
Gerson da Silva Junior o qual solicita que seu
pronunciamento conste em ata: "Boa noite
Senhor Presidente, boa noite nobres pares,
boa noite a todos os presentes aqui, alguns
amigos. Já reitero o convite que toda
segunda, mesmo com chuva todos

compareçam para ouvir os nossos trabalhos,
onde que hoje aqui o nosso gabinete veio
apresentar  mais dois projetos na área da
educação  e eu fico muito feliz em hoje estar
falando da área da educação , onde que
nossos projetos  tende a atender a todo o
ensino público, ao transporte estudantil , e a
gente vem, ontem passou uma matéria muito
importante no Fantástico  onde mostra a
educação nacional.  Vimos muitas escolas
no descaso, muitas escolas que as crianças
não tem nem onde tomar água e hoje eu
venho enaltecer aqui a nossa educação
municipal. De certo modo a nossa educação
municipal é uma educação de excelência.
Onde que já estamos sendo reconhecidos
desde 2010, com a atuação do nosso
Prefeito Eduardo Dalmora, onde que um
jornal de repercussão estadual , veio e
notificou a nossa educação de Matinhos. Eu
venho aqui mostrar a vocês o jornal Gazeta
do Povo, onde que muitos países da América
Latina esteve aqui  pra poder ter um
pouquinho do que é passado a nossas
crianças no município,onde temos toda a
tecnologia de informatização dos netbooks
para nossas crianças, lousas interativas  e
também além do nosso kit escolar de
primeira onde que é raro algumas cidades
do nosso  Paraná em servir como a nossa
alimentação. Eu venho enaltecer não só o
Prefeito Eduardo Dalmora, a implantar, a ter
no seu quadro em primeiro lugar as nossas
crianças, o estudo, que sem ele nossas
crianças, o futuro da nossa cidade estará
bem encaminhado como também a todo o
nosso corpo docente, todos os funcionários
e equipe que trabalham em toda a escola,
onde que o nosso índice de desenvolvimento
básico de ensino cada vez mais aumenta.
Isso é de enaltecer. Eu estive pensando em
casa: Nossa! Em âmbito nacional!
Passando no Fantástico muitas escolas, né?
Passando necessidade nesse país e a
nossa, onde que a gente vem governando,
vem fiscalizando, ter uma educação a altura
e de excelência em nossa cidade. Eu não
pude aqui deixar de indagar ao nosso
Prefeito Eduardo Dalmora a educação e o
exemplo pra todo o estado, como também
pra toda a América do Sul. Sr. Presidente,
nem nada mais a tratar, só isso. Boa noite,

boa noite a todos. Obrigado." Fizeram uso
da palavra ainda os Vereadores: José Carlos
do Espirito Santo, Ari Antonio Alves sobrinho
o qual solicitou que o seu pronunciamento
também constasse em ata. "Sr. Presidente,
nobres pares, senhoras e senhores boa noite.
Concordo plenamente nobre Vereador José
Carlos, mas não é só o ônibus. Aqui ao lado
da nossa Casa de Leis, no nosso quintal
abriu uma loja pra trabalhar três meses, sabe
Deus da onde vem a mercadoria. Eu fui nesta
loja não tinha alvará, não tinha liberação de
bombeiro e muito menos, empresa. Eu
denunciei aqui nessa Tribuna e não foi feito
nada. Hoje não tem mais nada aí e os nossos
comerciantes pequenos estão chupando
dedo e sofrendo, viu Sr. Presidente?! E todos
aqui ficaram sabendo e no outro dia eu vi
pessoas dessa Casa de Leis de conversinha
dentro daquela loja. Então quer dizer: pra
alguns tem benefício, pra outros não Sr.
Presidente? Muito bem lembrado Nobre
Vereador Claudio Super Mar , não é Claudio
Nomax né? Alagou sim, muitas ruas, muitas
pessoas perderam o pouco que tinham e
muitos me procuraram. Mas o que eu vi
senhoras e senhores me deixou muito
assustado. Sempre to ouvindo o chefe do
poder executivo falar na rádio que fizeram
tantas pontes, até o secretário de obras, mas
o que eu vi ali não é ponte. No meu tempo,
na minha cidade ponte é ponte, mas tinha
algumas pinguelas, inclusive até essa
semana eu fui tirar algumas fotos, eu gosto
sempre de mostrar como documento. Mas
tinha algumas pinguelas, nobres vereadores,
senhoras e senhores isso aqui pra mim é
pinguela, isso aqui pra mim é ponte. De fato
é ponte. Não é uma ponte muito grande, mas
é uma ponte. Agora isso aqui, senhoras e
senhores é um passador. Lá no sítio onde eu
morava, se queria passar com a boiada,
passar com carro de boi nós fazia um
passador. Jogava uma manilha, jogava uma
terra em cima e fazia um passador. Hoje
mesmo nobre vereador eu fui lá na Vila Nova
no final da Apucarana, pasmem vocês, foi
colocado uma manilha! Como que não quer
que encha senhoras e senhores? Então
Senhor Presidente quero mandar um ofício
ao secretário de obras que ele pare de fazer
os carreadores, conserte o que tem senão a
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situação vai ficar ainda pior. A semana
passada o nobre vereador Sandro Moacir
usou essa tribuna e falou que até a sua sogra,
acho que passou por um momento difícil
devido essas manilhas mal colocadas. Então
não é ponte, é carreador. Também quero
mandar um ofício ao diretor da guarda que
não tem secretário, que esse final de semana,
essa semana foi um vexame essas placas
que colocaram em nossa cidade. Será que
tão tirando sarro da nossa cara, tão
chamando nós de bobo? As pessoas
chegam, vereador o que é isso? Que
vergonha que é essa? Tanta placa! Não sei
se ta sobrando dinheiro. Acho que é a sobra
do dinheiro do carnaval.  Já tão colocando
nas placas. Uma placa pra cá outra pra lá
indicando o mesmo sentido, uma de frente
pra outra. Meu Deus que que é isso? Isso
que, Jair pescador , nós temos o Coronel
Pancotti que foi diretor do DETRAN muitos
anos. É o chefe de gabinete do gestor dessa
cidade Sr. Presidente, Coronel Pancotti. É
um homem entendido de trânsito, conhece
tudo de placas e o que eu vi eu fiquei. Então
eu quero que o Senhor mande um ofício com
a máxima urgência que pelo menos tirem
essas placas que ta errado e veja o que está
acontecendo. Sr. Presidente, agora é com o
senhor, Sr. Presidente. No dia 18 Sr.
Presidente, de outubro que já ta quase
fazendo aniversário, foi aprovado o meu
requerimento para que viesse nessa casa de
leis o secretário de obras acompanhado com
o nosso engenheiro Lima , que hoje já não
faz mais parte do nosso quadro do município
e o responsável pela empresa SOTIL pra vim
nessa casa nos explicar a respeito do
calçadão e da Roque Vernalha. O qual tem
tantas e tantas coisas irregulares Sr.
Presidente. Mas Vossa Excelência Sr.
Presidente eu tenho que lhe dizer tá
exorbitando de suas funções. Porque o
Plenário é soberano senhoras e senhores.
Foi aprovado por unanimidade o meu
requerimento. E até hoje Sr. Presidente eu
não tive resposta. Na semana passada o
Nobre vereador Sandro Moacir também
comentou, Vossa Excelência falou que tinha
comunicado, ia ser convidado, ia ser
convocado e até hoje nada Sr. Presidente.
Será que é isso senhoras e senhores que eu

to sofrendo perseguição, to sendo
diferenciado. Até hoje, mais de um ano e
quarto meses eu não tenho assessor, eu não
gastei com gasolina, não gastei com diária.
Os trezentos mil que o nobre vereador falou
a maior parte é minha economia que foi pro
município, mesmo forçada, mas é minha
economia. Que eu não peguei nem um
centavo de assessor, de combustível e nem
de diária. Diária não porque eu acho errado,
eu acho errado da forma que ta se fazendo.
Que a mesa Sr. Presidente, não ta publicando
. Que todas as diárias, viagens a mesa tem
que publicar. Para que a comunidade possa
saber aonde foi gasto os quatrocentos
milhões de reais, quatrocentos mil no ano.
Então Sr. Presidente eu espero que também
não fique no esquecimento o meu
requerimento que foi aprovado na semana
passada pro chefe do poder executivo, o
secretário de turismo e o responsável pela
empresa vir nessa casa de leis nos explicar
referente ao carnaval. E isso eu peço Sr.
Presidente que também não fique no
esquecimento mais esse requerimento. E
também não to aqui pra passar a mão na
cabeça de ninguém. Se for por causa de um
assessor, dois assessor não. To fazendo o
meu trabalho e vou continuar fazendo o meu
trabalho. E vou continuar lhe cobrando viu Sr.
Presidente. Quem vai lhe cobrar a partir de
agora é o povo. Essa semana eu tive no
canal de televisão, falei com o Deputado
Acioli, com o Cristiano Santos e me
questionaram se o Presidente não convidar
e não convocar essas pessoas eles vão
começar a cobrar. Que chega de palhaçada
chega de perseguição. Eu estou aqui pra
trabalhar, não pra fingir que sou vereador. Eu
estou aqui pra falar a verdade custe o que
custar. Ameaças, perseguições, corte de
verba, sem assessor e mesmo sem
assessor eu estou trabalhando e fazendo a
minha parte. Então Sr. Presidente espero,
não to te cobrando assessor nenhum eu só
to lhe cobrando que Vossa Excelência faça
o que tem que fazer . Convide e convoque
essas pessoas. Infelizmente o engenheiro
Lima não vai mais poder estar aqui presente
ele já se mudou pra outro município. Esta
semana mesmo ele já não faz mais parte do
quadro. Então quem vai vir no lugar do

engenheiro Lima? E a resposta vai ficar pra
quem? Eu fiz a minha parte Sr. Presidente,
espero que a Vossa Excelência faça a sua
parte a partir de agora. Obrigado a todos."
Em seguida fizeram o uso da palavra os
Vereadores Benedito de Jesus Thomaz de
Oliveira, Jamerson Santana Gonçalves,
Sandro Moacir Braga. O Sr. Presidente
solicita ao Vice Presidente Gerson da Silva
Junior que assuma a Presidência para fazer
o uso da palavra. O Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte faz uso da palavra livre. O
Sr. Vice Presidente Gerson da Silva Junior
solicita que o Sr. Marcio Fabiano Mesquita
Duarte reassuma o seu lugar para dar
continuidade aos trabalhos da sessão.
Ninguém mais querendo fazer uso da
palavra, os Vereadores passam à ORDEM
DO DIA. O Sr. Presidente solicita a secretária
que faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei nº 014/2014, de iniciativa do
Vereador Gerson da Silva Junior, o qual está
entrando em apresentação. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei nº 015/
2014, de iniciativa do Vereador Gerson da
Silva Junior, o qual esta entrando em
apresentação.O Sr. Presidente informa aos
nobres pares que os projetos de lei que
entraram em apresentação na presente
sessão serão encaminhados ao jurídico e as
comissões competentes para os devidos
pareceres. ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Sr. Presidente agradece
a presença de todos, amigos, nobres
Vereadores e dá por encerrada a presente
Sessão.Matinhos, 17 de março de 2014
MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE

Presidente
GERSON DA SILVA JUNIOR

Vice-Presidente
JAMERSON SANTANA GONÇALVES

1ª Secretário
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE

OLIVEIRA
2º Secretário



Jornal de Matinhos
Órgão Oficial do Município de Matinhos - Estado do Paraná
Criado pela Lei Municipal nº 755 de 2001 Edição 693  de 11 de abril de 2014

28

Atos do Poder Legislativo

ATA DA 07ª SESSÃO ORDINÁRIA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE
MATINHOS, NO SEU 3º PERÍODO
LEGISLATIVO DA 11ª
LEGISLATURA, REALIZADA EM 24
DE MARÇO DE 2014.
COMPOSIÇÃO: Presidente -
MARCIO FABIANO MESQUITA
DUARTE; Vice-Presidente -
GERSON DA SILVA JUNIOR; 1º
Secretário - JAMERSON SANTANA
GONÇALVES; 2º Secretário -
BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA; e demais Vereadores:
ARI ANTONIO ALVES SOBRINHO,
CLAUDIO AMARANTE, DURVAL
FERREIRA ROMUALDO, EDIVAL
MARTINS JUNIOR, JOSÉ CARLOS
DO ESPIRITO SANTO, MARCOS
ANTONIO PODBEVSEK e SANDRO
MOACIR BRAGA. Início: 20:00
horas. O Sr Presidente abre a
Sessão: "Pelas atribuições que me
são conferidas por Lei e sob a
proteção de Deus declaro aberta a
07ª Sessão Ordinária da Câmara
Municipal de Matinhos, no seu 3º
Período Legislativo da 11ª
Legislatura". O Sr Presidente solicita
ao Vereador Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira que faça a leitura
do texto extraído das escrituras
sagradas. O Sr Presidente solicita ao
Vereador Gerson da Silva Junior que
faça a leitura de um artigo da Lei
Orgânica Municipal e posteriormente
ao Vereador Claudio Amarante que
faça a leitura de um artigo do
Regimento Interno Municipal. O Sr
Presidente agradece a presença de
todos. O Sr Presidente coloca em
discussão a ata da 06ª Sessão
Ordinária realizada em 17 de março
de 2014. O Sr Presidente coloca em
votação a ata da 06ª Sessão
Ordinária, sendo a mesma aprovada

por unanimidade. O Sr Presidente
solicita à secretária que faça a leitura
dos ofícios recebidos. O Sr
Presidente deixa a palavra livre aos
vereadores. O Sr Secretário informa
aos vereadores que é de 10 minutos
o tempo para o uso da palavra livre,
com 3 minutos de tolerância para
cada vereador. Fizeram uso da
palavra os seguintes vereadores:
Marcos Antonio Podbevsek, Sandro
Moacir Braga, Ari Antonio Alves
Sobrinho que solicita que sua fala
conste na íntegra: "Sr Presidente, eu
quero que a minha palavra conste na
íntegra em ata. Sr Presidente,
senhoras e senhores, estamos aqui
mais uma noite com os nossos
trabalhos. Sr Presidente, eu queria
mandar um ofício ao Secretário de
Obras de agradecimento do pessoal
alí da Rua Pien no Rio da Onça, que
hoje mesmo eu passei a tarde lá e
estavam terminando mais uma
pinguela. A pinguela a qual nobres
vereadores, até elogiei os moços que
estavam trabalhando, foi feito o
aproveitamento das madeiras que
estão retirando das pontes. Muitas
dessas madeiras estavam sendo
jogadas fora e esses moços que lá
estavam, claro que, não era o sonho
daqueles moradores mas após cinco
anos de reinvindicações e pedidos
conseguiram que fosse feita uma
pinguela de madeira, muito bem feita
por sinal. Então quero agradecer ao
Secretário de Obras e todos os
colaboradores que lá estavam por
esse trabalho. Senhoras e senhores,
hoje pela manhã mais uma vez eu
ouvindo a nossa Ativa FM fiquei muito
feliz com as palavras do prefeito. A
hora que ele mencionou nobres
vereadores que o Cascatão de fato
vai ao chão. Um luta minha que tantas

e tantas vezes senhoras e senhores
eu vim nesta Casa de Leis com fotos,
documentos, mostrando e provando
o qual eu de fato fui contra esse
empréstimo que não veio nada de
graça não, muitas pessoas estão
iludidas que esse dinheiro do
Cascatão, do caminhão de lixo, do
asfalto, da revitalização é dinheiro que
vem a fundo perdido, pelo contrário,
esse dinheiro senhoras e senhores
é um empréstimo junto ao Paraná
Cidade o qual quem vai pagar é o
município com o prazo de dez anos.
Mas eu estava muito triste senhoras
e senhores, tanto que muitas
pessoas me procuraram e eu quero
que chegue aos ouvidos delas esse
alívio que conseguimos. Agradeço
muito também ao James que
participou junto comigo numa reunião
com o Superintendente do Paraná
Cidade, o qual nos recebeu muito
bem. A minha preocupação senhoras
e senhores é de ir até essa pessoa
que libera essa verba para o
município por que o chefe do Poder
Executivo usou os microfones da
rádio e falou quem era este vereador,
formado aonde, qual o caminhão que
ele caiu? Pra ele alegar que aqueles
ferros não teriam conserto. Eu acho
senhoras e senhores, não precisa
nem ser engenheiro. Só passar pela
frente daquela coisa feia que dá uma
tristeza e também quero falar pra
vocês que o antigo prefeito que
construiu também errou. Por que o
que consta naquele projeto é outro
tipo de aço. É o aço cortez, o qual
aguenta ferrugem, ele cria uma
película de ferrugem e aguenta por
cinquenta ou cem anos. Então quero
dizer que o antigo prefeito errou
muito. E não importa quem quer que
seja. Eu falo a verdade e falo pra ele



Jornal de Matinhos
Órgão Oficial do Município de Matinhos - Estado do Paraná

Criado pela Lei Municipal nº 755 de 2001Edição 693  de 11 de abril de 2014
29

Atos do Poder Legislativo

também que me questionaram na
obra alguns engenheiros, alegando
vereador, mas o projeto era assim.
Mas não me interessa se o projeto
era assim, tava errado, derruba.
Ninguém vai ficar pagando uma
dívida e vendo um museu
enferrujado. Então digo pra vocês,
estou muito feliz, hoje de ouvir o
senhor gestor que eu acho que agora
ele baixou a cabeça e viu que tava
muito e muito errado e aquele museu
vai para o chão. E também nos vamos
fiscalizar que quando for levantado
que material vai ser colocado. E quais
os aditivos que será dado aquela
obra, que não sei se vocês sabem
aquela obra vai passar dos três
milhões de reais. Então eu como
fiscal do povo, vereador da nossa
cidade, eu não posso aceitar isso.
Então estou muito feliz, mesmo,
porque foi mais uma vitória não para
este vereador, mas para a população
de Matinhos. E todas as pessoas que
ali passam, na frente daquele museu.
No dia da aprovação desse
empréstimo eu fui totalmente contra.
Muitos me questionaram, alguns até
falaram que tavam dando um cheque
em branco, mais uma vez, aprovando
a reforma e manutenção daquele
ginásio. Alguns até falaram que tinha
feito várias inspeções e poderia ter
feito sim. Eu desesperadamente pedi
pelo amor de Deus que me ajudasse
e que não aprovasse. Mas já que foi
aprovado eu consegui agora em
ultima instancia vamos dizer, que
esse Cascatão venha ao chão. Já
digo pra vocês, não é mérito meu,
mas um mérito sim da população de
Matinhos, o qual muitas pessoas, tem
mais de quinhentas assinaturas, um
abaixo assinado para que não fosse
feito com aqueles ferro velhos. Sr

Presidente, na semana passada Sr
Presidente, eu usei essa tribuna e
falei que este vereador de fato não
tem assessor até hoje. Esse
vereador de fato não pega gasolina.
Gasolina que eu quis dizer é dos dois
carros, as duas viaturas que são
usadas em nossa Casa de Leis. A
única informação que eu tenho Sr
Presidente é que no mês de junho
de 2013 foi aplicado cinquenta
milhões de reais com despesas do
qual eu tive informação que quarenta
e sete mil reais foi de combustível.
Fato. E também a única informação
que eu teria até hoje das diárias
senhoras e senhores, seria de julho
de 2013 um mês, vinte e cinco mil
reais. Certo? Eu questionei e falei,
eu nunca peguei dinheiro de
assessor, claro que não. Dinheiro de
assessor que seria meu direito. Eu
não gastei. É o dinheiro que eu não
usei. Certo? E foi feito uma economia
grande e voltou para o município, do
qual foi gasto três milhões e
novecentos reais o ano passado
nesta Casa de Leis incluindo todas
as despesas. E também Sr
Presidente se for de fato Sr
Presidente, fazer valer o nosso
Conselho de Ética tinha que começar
com Vossa Excelência, porque eu vi
no dia 17 de maio de 2013, pedi
informação para a Vossa Excelência
de diárias de vereadores, de
colaboradores desta Casa de Leis,
Vossa Excelência não me deu
retorno, tanto que senhoras e
senhores, nobres vereadores, eu
recorri ao Ministério Público o qual
esta investigando as diárias. Então
de fato, se teríamos que funcionar o
Conselho de Ética, tá aqui, o
Ministério Público tá aqui Sr.
Presidente. Quer bater uma foto

Edilson? Tá aqui. Ministério Público
comunicou Vossa Excelência que me
entregasse os documentos
referentes á diárias e Vossa
Excelência mais uma vez não
obedeceu. Eu acho o Sr. de grande
coragem. Sabendo tudo o que tem
acontecido com as diárias, cursos em
nossa Casa de Leis, desobedecer
praticamente o Ministério Público.
Mas em breve, com certeza, aí vai
ser diferente, vai ter que explicar para
o Ministério Público. É o que está
acontecendo, é o que o Ministério
Público está fazendo. Eu estou
fazendo a minha parte. Posso sim
Presidente, ser massacrado, tentar
desvirtuar minhas conversas, eu vim
aqui e pedi para o Sr Presidente que
de fato aprovado meus
requerimentos pra vim nessa Casa
de Leis o Chefe do Poder Executivo
juntamente com o Secretário de
Turismo e juntamente com o
proprietário daquele caminhão de
som e o Sr Presidente desviou da
conversa, mudou de assunto, eu só
quero que cumpra o que foi aprovado
em plenário, sendo que o plenário é
soberano Sr Presidente. Então de
fato quando usar, não é demagogia,
não é sensacionalismo como Vossa
Excelência falou, quando usar essa
tribuna pra falar da minha pessoa,
falar alguma coisa, mostra
documentos, mostra fotos, eu gosto
de ver fotos, tenho mais de mil fotos,
eu até peço pro Edilson, tire fotos, o
Senhor gosta de guardar também. É
bom guardar os documentos, fica
guardado. É tudo com documento,
não é nada blá blá blá...mostro o
papel. E também nobre vereador
Benedito, vossa excelência se referiu
a esse vereador, certo, dizendo que
eu...na próxima eu falo nobre
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vereador. Fez uso da palavra ainda
os seguintes vereadores: José
Carlos do Espírito Santo, Claudio
Amarante, Benedito de Jesus
Thomaz de Oliveira, Gerson da Silva
Junior, o qual pede sua fala na íntegra:
" Boa noite Sr Presidente, nobre
pares, boa noite aos amigos aqui
presentes, da imprensa falada, da
imprensa escrita, ao meu amigo
Edson do Empório Serra do Mar,
Edmilson, ao nosso amigo e Chefe
de Gabinete Jair de Borba Rosa, hoje
não esta nos assessorando aqui
atrás, deve ser por causa do frio, do
ar condicionado, quero agradecer a
ilustre presença também do meu pai,
Gerson da Silva, esta presente aqui,
obrigado, pra mim é uma honra ele
estar aqui e sentir a presença paterna
aqui na Câmara de Vereadores, e
como Presidente desta Casa, vice-
Presidente desta Casa, sem gafe, Sr
Presidente, eu venho corrigir alguns
equívocos aqui, alguns vereadores
vem falar desta Casa e a questão do
nobre vereador Ari Nomax que falou
dos milhões, na sessão passada falou
também dos milhões, é que
empresário é assim mesmo, pensa
em milhões né seu Ari Nomax? Mas
as vezes falando em números tão
altos o público presente aqui já
começa a olhar com outros olhos
essa casa aqui e esse faturamento
todo mundo sabe o nosso cidadão
que existe um portal que chama Portal
Transparência que está disponível a
toda população pra ver todos os
gastos públicos desta Casa de Leis
e já que foi constado aqui já na
íntegra que sobre as diárias, sobre
essa palavra né, tão fantasmagórica
que foram colocadas aqui sobre
diárias né, mas isso nada mais é que
um curso de legislação que todo o

vereador aqui desta Casa é
convidado, exatamente todos são
convidados, não um ou dois, todos e
como a palavra diz convite, vai se
quiser. Como o nobre vereador José
Carlos do Espírito Santo falou,
sempre foi convidado, ele não vai por
que tem os problemas dele, o Dr.
Edival também não vai porque ele
tem uma agenda sempre vistosa e
eu venho aqui também não só falar
dessas finanças como de toda a
estrutura desta Casa que essa mesa
diretora feita pelo nobre Presidente
Marcio Duarte, Jamerson Santana 1º
Secretário, Benedito Thomaz o
nosso 2º Secretário e eu de vice-
Presidente, a gente dá toda a
estrutura administrativa e postural aos
nobres pares pra poder exercer a sua
função aqui dentro do nosso
município...é nobre par, já passo
essa fala posterior ao nosso executor
maior que é o Presidente da Câmara,
Marcio Duarte que estará
comentando sobre essa fala da
Vossa Excelência sobre os
gabinetes onde que já começou a
reforma no sábado né? E com
certeza Vossa Excelência terá o seu
lá sozinho, lá sem dividir com
ninguém. Na semana passada a
gente teve falando da educação
sobre o ensino e o desenvolvimento
básico das nossas crianças aqui do
nosso município e onde que é com
excelência que o nosso Prefeito
Eduardo Dalmora vem administrando
a educação em nosso município.
Fizemos e expusemos aqui em
apresentação dois projetos onde que
um tendo a vaga exclusiva do
transporte escolar onde que no
mesmo aqui tem a demarcação e na
entrada e saída das escolas a gente
observa aquele tumulto de veículos

tanto de pais de alunos e ônibus
parado no meio da rua não tendo
lugar pra ele onde que fizemos essa
lei, foi apresentada aqui e já tá em
tramitação e onde apresentamos um
segundo projeto onde que tem um
elevado, uma passagem elevada em
todas as escolas, não só públicas
como particular também onde que
seus pais e crianças vão ter o acesso
pra entrada e saída das escolas sem
ter no veículo, ficar passando no pé
aí de crianças e pais. E hoje, já reitero
o convite pra que todos permaneçam
nesta Casa, onde estaremos
apresentando mais três projetos, dois
sobre a deficiência, os portadores de
deficiências físicas, estaremos com
mais dois projetos nesta área e um
sobre a coleta de doação de sangue
móvel, muito interessante este projeto
e já reitero que todos permaneçam e
prestigiem a legislação desta Casa
de Leis aqui em Matinhos. Hoje
é...uma notícia muito triste eu tive
que, foi um grande amigo e meu
vizinho, o Renato Picolli que veio a
falecer e reitero meus votos de
pesares a toda a família, um grande
amigo, sócio do nosso clube Mac
também e, é uma perca muito grande
desse cidadão que dedicou a vida
toda com seu trabalho de
contabilidade aqui em nossa cidade
de Matinhos, onde que ele tem seu
escritório ali da clinica nossa, ali na
avenida Maringá, no centro, e meus
votos de pesares a toda a família, o
Cassiano Picolli, a Gabi, meus
sinceros votos e gostaria que a minha
fala constasse na ínegra Presidente
pra que todos vejam lá. Hoje nas
minhas leituras matutinas eu lendo um
grande livro de um grande filósofo
aqui nacional me marcou uma
mensagem que eu gostaria de expor
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aqui justamente a toda família do seu
Renato Picolli, então que diz mais ou
menos assim...que minha força seja
bem grande quanto a minha fé e a
minha coragem seja maior que o meu
medo. Obrigado Sr Presidente,
obrigada a todos". Fizeram ainda uso
da palavra os seguintes vereadores:
Jamerson Santana Gonçalves. O Sr
Presidente solicita ao Vice Presidente
Gerson da Silva Junior que assuma
a Presidência para fazer o uso da
palavra. O Vereador Marcio Fabiano
Mesquita Duarte faz uso da palavra
livre. O Sr Vice Presidente Gerson
da Silva Junior solicita que o Sr Marcio
Fabiano Mesquita Duarte reassuma
o seu lugar para dar continuidade aos
trabalhos da sessão. Ninguém mais
querendo fazer uso da palavra, os

Vereadores passam à ORDEM DO
DIA. O Sr Presidente solicita a
secretária que faça a leitura somente
da súmula do Projeto de Lei nº 009/
2014, de iniciativa do Vereador
Gerson da Silva Junior, o qual está
entrando em apresentação. O Sr.
Presidente solicita a secretária que
faça a leitura somente da súmula do
Projeto de Lei nº 010/2014, de
iniciativa do Vereador Gerson da Silva
Junior, o qual esta entrando em
apresentação. O Sr. Presidente
solicita a secretária que faça a leitura
somente da súmula do Projeto de Lei
nº 011/2014, de iniciativa do Vereador
Gerson da Silva Junior, o qual esta
entrando em apresentação. O Sr.
Presidente informa aos nobres pares
que os projetos de lei que entraram

em apresentação na presente sessão
serão encaminhados ao jurídico e as
comissões competentes para os
devidos pareceres.
ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar, o Sr. Presidente
agradece a presença de todos,
amigos, nobres Vereadores e dá por
encerrada a presente Sessão.
Matinhos, 24 de março de 2014

MARCIO FABIANO MESQUITA DUARTE
Presidente

GERSON DA SILVA JUNIOR
Vice-Presidente

JAMERSON SANTANA GONÇALVES
1ª Secretário

BENEDITO DE JESUS THOMAZ DE
OLIVEIRA

2º Secretário
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